目 录

1.2022年局机关院内煤气管道更换改造（2022年）绩效目标表

2.“发点球”式精准救助（2022年）绩效目标表

3.慈善协会工作经费（2022年）绩效目标表

4.党群服务中心房租及运行维护费（2022年）绩效目标表

5.儿童福利、未成年人保护工作经费（2022年）绩效目标表

6.工商联、供热办特殊困难群众供热补贴（2022年）绩效目标表

7.津籍老人住冀养老机构运营补贴（2022年市级福彩）绩效目标表

8.京津冀协同发展、养老、慈善、社会救助等经费（2022年）绩效目标表

9.旧楼区长效管理、社区综合治理经费（2022年）绩效目标表

10.民政部“金民工程”一期项目天津应用尾款（2022年）绩效目标表

11.民政对口支援（2022年市级福彩）绩效目标表

12.社会工作规范化建设和志愿服务能力提升项目（2022年中央基金）绩效目标表

13.社会组织参与公益项目（公益创投2022年市级福彩）绩效目标表

14.市社会组织抽查和专项审计及社会组织财务规范化建设（2022年）绩效目标表

15.市社会组织党群服务中心提升改造费合同尾款（2022年）绩效目标表

16.数字民政系统运维及信息技术服务等经费尾款（2022年）绩效目标表

17.卫南洼地块管理及苫盖除草、监控、保安等安全防护费用尾款（2022年）绩效目标表

18.系统运维、软件正版化、网络安全等工作经费（2022年）绩效目标表

19.下岗残疾职工生活补助费（2022年残保金）绩效目标表

20.养老床位综合责任保险（2022年市级福彩）绩效目标表

21.养老服务评估（2022年市级福彩）绩效目标表

22.住房保障核对人员工作经费（2022年非财政资金）绩效目标表

23.住房收入核对人员劳务费（2022年）绩效目标表

24.天津市第三殡仪馆改扩建工程-2022年一般债券付息绩效目标表

25.天津市第一殡仪馆改扩建新二期工程-2022年一般债券付息绩效目标表

26.天津市殡葬事业管理处信息管理服务平台升级项目（2022年非财政资金）绩效目标表

27.天津市第三老年公寓养员食堂改造工程尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

28.天津市听力障碍康复中心病房科研楼(现收养楼)消防升级整体改造项目（2022年中央基金）绩效目标表

29.天津市听力障碍康复中心集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

30.天津市听力障碍康复中心外聘护理人员补贴（2022年市级福彩）绩效目标表

31.天津市肢体残疾康复中心2021年消防设施改造项目尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

32.天津市肢体残疾康复中心集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

33.天津市肢体残疾康复中心集中供养人员基本生活费（2022年非财政资金）绩效目标表

34.天津市肢体残疾康复中心拉萨道院楼顶防水（2022年中央基金）绩效目标表

35.天津市肢体残疾康复中心外聘护理人员补贴（2022年市级福彩）绩效目标表

36.天津市肢体残疾康复中心西南角院楼顶防水（2022年中央基金）绩效目标表

37.天津市肢体残疾康复中心西南角院维修改造项目（2022年中央基金）绩效目标表

38.天津市养老院（第二老年公寓）食堂更换厨具设备项目尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

39.天津市养老院（第二老年公寓）医疗设备购置项目尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

40.天津市养老院护理楼、公寓楼防水工程项目（2022年中央基金）绩效目标表

41.天津市养老院集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

42.天津市养老院捐赠结转项目（2022年非财政资金）绩效目标表

43.天津市养老院捐赠项目（2022年非财政资金）绩效目标表

44.天津市养老院区街托养特困人员基本生活费（2022年非财政资金）绩效目标表

45.天津市养老院食堂改造工程尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

46.天津市养老院外聘护理人员补贴（2022年非财政资金）绩效目标表

47.天津市养老院外聘护理人员补贴（2022年市级福彩）绩效目标表

48.天津市养老院消防及电力改造工程尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

49.天津市养老院主楼改扩建工程-2022年一般债券付息绩效目标表

50.天津市儿童福利院“明天计划”孤儿救治（2022年中央基金）绩效目标表

51.天津市儿童福利院（天津市民政局残疾儿童康复中心）信息系统升级改造项目（2022年非财政资金）绩效目标表

52.天津市儿童福利院渤龙湖院区建设工程-2022年一般债券付息绩效目标表

53.天津市儿童福利院成年孤儿一次性安置费（2022年）绩效目标表

54.天津市儿童福利院孤儿助学项目（2022年中央基金）绩效目标表

55.天津市儿童福利院集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

56.天津市儿童福利院捐赠项目（2022年非财政资金）绩效目标表

57.天津市儿童福利院捐赠资金结转项目（2022年非财政资金）绩效目标表

58.天津市儿童福利院区街托养人员生活费（2022年非财政资金）绩效目标表

59.天津市儿童福利院外聘护理人员补贴（2022年非财政资金）绩效目标表

60.天津市儿童福利院外聘护理人员补贴（2022年市级福彩）绩效目标表

61.天津市民政局残疾儿童康复中心结转项目（2022年非财政资金）绩效目标表

62.天津市民政局残疾儿童康复中心经费运行（2022年非财政资金）绩效目标表

63.天津市社会福利院2022年捐赠项目（2022年非财政资金）绩效目标表

64.天津市社会福利院2022年区街托养基本生活费（2022年非财政资金）绩效目标表

65.天津市社会福利院电路更新改造项目中期款（2022年市级福彩）绩效目标表

66.天津市社会福利院多感官训练系统尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

67.天津市社会福利院集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

68.天津市社会福利院捐赠项目（2022年非财政资金）绩效目标表

69.天津市社会福利院扩建项目-2022年一般债券付息绩效目标表

70.天津市社会福利院区街托养人员基本生活费（2022年非财政资金）绩效目标表

71.天津市社会福利院外聘护理人员补贴（2022年市级福彩）绩效目标表

72.天津市社会福利院消防设施设备提升改造工程（2022年中央基金）绩效目标表

73.天津市社会福利院智能床垫项目尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

74.中国天津SOS儿童村孤儿助学项目（2022年中央基金）绩效目标表

75.中国天津SOS儿童村集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

76.中国天津SOS儿童村区街养员生活费（2022年非财政资金-结转）绩效目标表

77.中国天津SOS儿童村区街养员生活费（2022年非财政资金）绩效目标表

78.中国天津SOS儿童村外地户籍孤儿基本生活补助（2022年）绩效目标表

79.中国天津SOS儿童村在职妈妈阿姨、退休妈妈工资福利及医疗费（2022年）绩效目标表

80.东丽精神卫生经费（2022年非财政资金）绩效目标表

81.区特困患者救助（2022年非财政资金）绩效目标表

82.市安宁医院传染病楼改造尾款（2022年非财政资金）绩效目标表

83.天津市安宁医院集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

84.天津市安宁医院康复楼建筑主体加固工程（2022年）绩效目标表

85.天津市安宁医院康复楼建筑主体加固工程（2022年非财政资金）绩效目标表

86.天津市安宁医院康复楼建筑主体加固工程（2022年中央基金）绩效目标表

87.天津市安宁医院迁址新建项目-2022年一般债券付息绩效目标表

88.天津市安宁医院主要建筑墙面及厕所改造尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

89.天津市退休职工养老院变电箱更换工程尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

90.天津市退休职工养老院集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

91.天津市退休职工养老院监控系统更新（2022年中央基金）绩效目标表

92.天津市退休职工养老院两座公寓楼太阳能系统更新工程（2022年中央基金）绩效目标表

93.天津市退休职工养老院外聘护理人员补贴（2022年非财政资金）绩效目标表

94.天津市退休职工养老院外聘护理人员补贴（2022年市级福彩）绩效目标表

95.天津市退休职工养老院消防改造工程尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

96.天津市第一殡仪馆离退休骨灰存放项目（2022年）绩效目标表

97.殡葬服务（2022）绩效目标表

98.天津市第二殡仪馆离退休骨灰存放（2022年）绩效目标表

99.殡葬服务（2022）绩效目标表

100.天津市第三殡仪馆改扩建设备设施购置尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

101.天津市第三殡仪馆离退休骨灰存放（2022年）绩效目标表

102.殡葬服务（2022）绩效目标表

103.殡葬服务（2022）绩效目标表

104.天津市婚姻收养登记中心业务用房改造项目（2022年）绩效目标表

105.天津市失智老人康复照料中心（第六老年公寓）电梯更换尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

106.天津市失智老人康复照料中心集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

107.天津市失智老人康复照料中心外聘护理人员补贴（2022年市级福彩）绩效目标表

108.天津市失智老人康复照料中心养员食堂燃气系统维修工程项目（2022年中央基金）绩效目标表

109.天津市低收入家庭经济状况核对中心第七次京津冀核对工作联席会议项目（2022年）绩效目标表

110.天津市居民家庭经济状况核对系统运行开发等（2022年）绩效目标表

111.彩票风险基金绩效目标表

112.福彩广告费绩效目标表

113.福彩区管理站房屋租赁费绩效目标表

114.福彩市场管理及即开票配送服务绩效目标表

115.福彩销售系统建设和运行费绩效目标表

116.福彩印制费绩效目标表

117.福彩运营费绩效目标表

118.福彩中心消防系统升级改造绩效目标表

119.福彩专线通讯费绩效目标表

120.以前年度电台道房屋（非财政拨款结转结余）绩效目标表

121.预留市场宣传推广费（非财政拨款结余结转）绩效目标表

122.殡葬服务（2022）绩效目标表

123.天津市社会团体管理局执法监察大队执法设备购置项目（2022年）绩效目标表

124.社会福利事业管理服务业务费（2022年）绩效目标表

125.天津市救助管理站集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

126.天津市救助管理站流浪乞讨人员救助（2022年）绩效目标表

127.天津市第一回民公墓改扩建工程-2022年一般债券绩效目标表

1.2022年局机关院内煤气管道更换改造（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 2022年局机关院内煤气管道更换改造（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 10.00 | 其中：财政 资金 | 10.00 | 其他资金 |  |
| 对机关院内煤气管道实施更换改造 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.对机关院内煤气管道实施更换改造，消除燃气泄露隐患。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 管道更换长度 | 管道更换长度 | ≥120米 |
| 质量指标 | 工程验收合格率 | 工程验收合格率 | 100％ |
| 时效指标 | 更换改造完成时间 | 更换改造完成时间 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 更换改造费用 | 更换改造费用 | ≤10万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 消除燃气泄露隐患 | 消除燃气泄露隐患 | 消除 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 单位工作人员满意度 | 单位工作人员满意度 | ≥95％ |

2.“发点球”式精准救助（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | “发点球”式精准救助（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 670.00 | 其中：财政 资金 | 670.00 | 其他资金 |  |
| 开展特殊困难人员精准救助工作 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.开展特殊困难人员精准救助工作，推动民生事业发展。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 救助特殊困难人员 | 救助特殊困难人员 | ≥1000人 |
| 质量指标 | 救助对象合规率 | 救助对象合规率 | 100% |
| 时效指标 | 工作开展时间 | 工作开展时间 | 2022年全年 |
| 成本指标 | 救助费用 | 救助费用 | ≤670万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 推动民生事业发展 | 推动民生事业发展 | 有效推动 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 受助人员满意度 | 受助人员满意度 | ≥90% |

3.慈善协会工作经费（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 慈善协会工作经费（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 150.00 | 其中：财政 资金 | 150.00 | 其他资金 |  |
| 出版慈善杂志，开展慈善事业相关工作 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.出版慈善杂志，开展慈善事业相关工作，提升慈善工作服务水平。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 出版慈善杂志数量 | 出版慈善杂志数量 | ≥5期 |
| 质量指标 | 杂志出版合格率 | 杂志出版合格率 | 100% |
| 时效指标 | 杂志完成时间 | 杂志完成时间 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 杂志社工作经费 | 杂志社工作经费 | ≤50万元 |
| 成本指标 | 慈善协会工作经费 | 慈善协会工作经费 | ≤100万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升慈善工作服务水平 | 提升慈善工作服务水平 | 提高 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 工作人员满意度 | 工作人员满意度 | ≥90% |

4.党群服务中心房租及运行维护费（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 党群服务中心房租及运行维护费（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 352.00 | 其中：财政 资金 | 352.00 | 其他资金 |  |
| 支付党群服务中心房租及物业费用 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付党群服务中心房租及物业费用，保障职能工作开展。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 办公用房租赁面积 | 办公用房租赁面积 | 3100平方米 |
| 质量指标 | 物业保障情况合格率 | 物业保障情况合格率 | 100% |
| 时效指标 | 房屋租赁及物业服务期限 | 房屋租赁及物业服务期限 | 12个月 |
| 成本指标 | 房屋租赁费用 | 房屋租赁费用 | ≤280万元 |
| 成本指标 | 物业服务费用 | 物业服务费用 | ≤24.6万元 |
| 成本指标 | 其他运转费用 | 其他运转费用 | ≤47.4万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障党群服务中心工作开展 | 保障党群服务中心工作开展 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 工作人员满意度 | 工作人员满意度 | ≥90% |

5.儿童福利、未成年人保护工作经费（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 儿童福利、未成年人保护工作经费（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 13.80 | 其中：财政 资金 | 13.80 | 其他资金 |  |
| 开展儿童福利、未成年人保护工作 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.开展儿童福利、未成年人保护工作，保障未成年人基本权益。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 未成年人保护工作 | 未成年人保护工作 | ≥2项 |
| 质量指标 | 评估服务达标率 | 评估服务达标率 | 100% |
| 时效指标 | 工作完成时间 | 工作完成时间 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 监护评估费用 | 监护评估费用 | ≤10万元 |
| 成本指标 | 慰问困难儿童 | 慰问困难儿童 | ≤3.8万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障未成年人基本权益 | 保障未成年人基本权益 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 困境儿童家庭满意度 | 困境儿童家庭满意度 | ≥90% |

6.工商联、供热办特殊困难群众供热补贴（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 工商联、供热办特殊困难群众供热补贴（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 9.90 | 其中：财政 资金 | 9.90 | 其他资金 |  |
| 发放特殊困难群众供热补贴（工商联、供热办） | | | | | |
| 绩效目标 | 1.发放特殊困难群众供热补贴（工商联、供热办），推动民生事业发展。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 困难群众供热补贴人数 | 困难群众供热补贴人数 | ≥200人 |
| 质量指标 | 补贴发放合规率 | 补贴发放合规率 | 100% |
| 时效指标 | 补贴发放完成时间 | 补贴发放完成时间 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 补贴费用 | 补贴费用 | ≤340元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 推动民生事业发展 | 推动民生事业发展 | 推动 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 受助人员满意度 | 受助人员满意度 | ≥90% |

7.津籍老人住冀养老机构运营补贴（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 津籍老人住冀养老机构运营补贴（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 46.20 | 其中：财政 资金 | 46.20 | 其他资金 |  |
| 发放津籍老人住冀养老机构运营补贴 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.发放津籍老人住冀养老机构运营补贴，提升养老服务机构运营水平。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 补贴机构数量 | 补贴机构数量 | ≥10家 |
| 质量指标 | 补贴对象合规率 | 补贴对象合规率 | 100% |
| 时效指标 | 补贴发放及时率 | 补贴发放及时率 | 100% |
| 成本指标 | 补贴费用 | 补贴费用 | ≤46.2万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 推进京津冀养老服务协调发展 | 推进京津冀养老服务协调发展 | 有效提升 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 养老机构满意度 | 养老机构满意度 | ≥90% |

8.京津冀协同发展、养老、慈善、社会救助等经费（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 京津冀协同发展、养老、慈善、社会救助等经费（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 485.40 | 其中：财政 资金 | 485.40 | 其他资金 |  |
| 开展民生事业发展工作 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.开展民生事业发展工作，落实部委、市委市政府重大决策部署。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 民生事业发展工作 | 民生事业发展工作 | ≥25项 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100% |
| 时效指标 | 工作开展时间 | 工作开展时间 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 工作费用 | 工作费用 | ≤485.4元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 推动民生事业发展 | 推动民生事业发展 | 推动 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 工作人员满意度 | 工作人员满意度 | ≥90% |

9.旧楼区长效管理、社区综合治理经费（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 旧楼区长效管理、社区综合治理经费（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 65.00 | 其中：财政 资金 | 65.00 | 其他资金 |  |
| 开展旧楼区长效管理、社区综合治理工作 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过开展旧楼区长效管理、社区综合治理工作，从而提升旧楼区居民生活环境和社区治理水平。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 评估旧楼区数量 | 评估旧楼区数量 | ≥2162个 |
| 数量指标 | 聘请第三方机构数量 | 聘请第三方机构数量 | ≥1个 |
| 质量指标 | 评估覆盖率 | 评估覆盖率 | 100% |
| 时效指标 | 开展评估工作及时率 | 开展评估工作及时率 | ≥95% |
| 成本指标 | 提升改造后旧楼区长效管理考核验收经费 | 提升改造后旧楼区长效管理考核验收经费 | ≤60万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升旧楼区居民生活环境 | 提升旧楼区居民生活环境 | 有效提升 |
| 可持续影响指标 | 改造后旧楼区长效保障机制 | 改造后旧楼区长效保障机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 居民满意度 | 居民满意度 | ≥70% |

10.民政部“金民工程”一期项目天津应用尾款（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 民政部“金民工程”一期项目天津应用尾款（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 127.00 | 其中：财政 资金 | 127.00 | 其他资金 |  |
| 支付合同尾款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付合同尾款，保障单位合同履行。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支付合同尾款数量 | 支付合同尾款数量 | 4个 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时性 | 资金支付及时性 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 合同履行金额 | 合同履行金额 | ≤127万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障单位合同履行 | 保障单位合同履行 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 支付对象满意度 | 支付对象满意度 | ≥90% |

11.民政对口支援（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 民政对口支援（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 150.00 | 其中：财政 资金 | 150.00 | 其他资金 |  |
| 开展民政对口支援工作 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.开展民政对口支援工作，提升援助地区民生事业发展。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 援助地区数量 | 援助地区数量 | ≥2个 |
| 质量指标 | 资金拨付合规率 | 资金拨付合规率 | 100％ |
| 时效指标 | 援助工作按时完成率 | 援助工作按时完成率 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 援助费用 | 援助费用 | ≤150万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升援助地区民生事业发展 | 提升援助地区民生事业发展 | 提高 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 帮扶对象满意度 | 帮扶对象满意度 | ≥90％ |

12.社会工作规范化建设和志愿服务能力提升项目（2022年中央基金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 社会工作规范化建设和志愿服务能力提升项目（2022年中央基金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 7.00 | 其中：财政 资金 | 7.00 | 其他资金 |  |
| 开展社会工作专业人才和社工站项目运营能力培训 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过开展社会工作专业人才和社工站项目运营能力培训，提高社会工作人才专业能力，提升社工站项目运营水平。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 接受专业社会工作人数 | 对受助对象提供专业社会工作服务 | ≥90人次 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100% |
| 时效指标 | 工作开展时限 | 工作开展时限 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 工作费用 | 工作费用 | ≤7万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高社会工作人才专业能力，提升社工站项目运营水平。 | 提高社会工作人才专业能力，提升社工站项目运营水平。 | 有限提升 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 受训人员满意度 | 受训人员满意度 | ≥90% |

13.社会组织参与公益项目（公益创投2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 社会组织参与公益项目（公益创投2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 222.00 | 其中：财政 资金 | 222.00 | 其他资金 |  |
| 支付合同尾款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付合同尾款，保障单位合同履行。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支付合同尾款数量 | 支付合同尾款数量 | 1个 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时性 | 资金支付及时性 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 合同履行金额 | 合同履行金额 | ≤222万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障单位合同履行 | 保障单位合同履行 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 支付对象满意度 | 支付对象满意度 | ≥90% |

14.市社会组织抽查和专项审计及社会组织财务规范化建设（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 市社会组织抽查和专项审计及社会组织财务规范化建设（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 101.00 | 其中：财政 资金 | 101.00 | 其他资金 |  |
| 市属社会组织抽查、专项、法人变更及离任审计 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过聘请第三方专业机构进行审计和抽查工作，促进社会组织健康发展。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 审计任务数量 | 审计任务数量 | ≥3项 |
| 质量指标 | 聘请第三方资质达标率 | 聘请第三方资质达标率 | ≥90% |
| 时效指标 | 审计工作完成及时率 | 审计工作完成及时率 | ≥90% |
| 成本指标 | 审计和抽查工作经费 | 审计和抽查工作经费 | ≤101万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 促进社会组织健康发展 | 促进社会组织健康发展 | 促进 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会组织满意度 | 社会组织满意度 | ≥90% |

15.市社会组织党群服务中心提升改造费合同尾款（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 市社会组织党群服务中心提升改造费合同尾款（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 8.10 | 其中：财政 资金 | 8.10 | 其他资金 |  |
| 支付合同尾款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付合同尾款，保障单位合同履行。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支付合同尾款数量 | 支付合同尾款数量 | 1个 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时性 | 资金支付及时性 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 合同履行金额 | 合同履行金额 | ≤8.1万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障单位合同履行 | 保障单位合同履行 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 支付对象满意度 | 支付对象满意度 | ≥90% |

16.数字民政系统运维及信息技术服务等经费尾款（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 数字民政系统运维及信息技术服务等经费尾款（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 40.60 | 其中：财政 资金 | 40.60 | 其他资金 |  |
| 支付合同尾款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付合同尾款，保障单位合同履行。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支付合同尾款数量 | 支付合同尾款数量 | 4个 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时性 | 资金支付及时性 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 合同履行金额 | 合同履行金额 | ≤40.6万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障单位合同履行 | 保障单位合同履行 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 支付对象满意度 | 支付对象满意度 | ≥90% |

17.卫南洼地块管理及苫盖除草、监控、保安等安全防护费用尾款（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 卫南洼地块管理及苫盖除草、监控、保安等安全防护费用尾款（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 346.20 | 其中：财政 资金 | 346.20 | 其他资金 |  |
| 支付卫南洼地块诉讼及苫盖除草项目、监控、保安等安全防护费用尾款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付卫南洼地块诉讼及苫盖除草项目、监控、保安等安全防护费用尾款，保障正常运转 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 开展卫南洼地块工作 | 开展卫南洼地块工作 | 4项 |
| 质量指标 | 工作完成率 | 工作完成率 | ≥90% |
| 时效指标 | 工作开展时间 | 工作开展时间 | 2022全年 |
| 成本指标 | 卫南洼地块工作费用 | 卫南洼地块工作费用 | ≤346.2万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升卫南洼地块管理水平 | 提升卫南洼地块管理水平 | 提升 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 管理人员满意度 | 管理人员满意度 | ≥90% |

18.系统运维、软件正版化、网络安全等工作经费 （2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 系统运维、软件正版化、网络安全等工作经费 （2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 120.00 | 其中：财政 资金 | 120.00 | 其他资金 |  |
| 系统维护，保障数字民政系统运维、网络安全运维， | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过系统维护，保障数字民政系统运维、网络安全运维，天津市民政局数据中台建设、国产OA升级改造等正常运转 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 运行维护项目数量 | 运行维护项目数量 | ≥6项 |
| 质量指标 | 运行维护服务质量达标率 | 运行维护服务质量达标率 | ≥90% |
| 时效指标 | 运行维护保障期限 | 运行维护保障期限 | 12月 |
| 成本指标 | 运行维护费用 | 运行维护费用 | ≤120万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高服务水平 | 提高服务水平 | 有效提高 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 使用人员满意度 | 使用人员满意度 | ≥90% |

19.下岗残疾职工生活补助费（2022年残保金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 下岗残疾职工生活补助费（2022年残保金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 511.60 | 其中：财政 资金 | 511.60 | 其他资金 |  |
| 发放下岗残疾职工生活补助 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.发放下岗残疾职工生活补助，提高天福集团公司下岗残疾职工生活质量。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 下岗残疾职工生活补助 | 下岗残疾职工生活补助 | ≥380人 |
| 质量指标 | 补助发放合规率 | 补助发放合规率 | 100% |
| 时效指标 | 补助发放完成时间 | 补助发放完成时间 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 补助费用 | 补助费用 | ≤511.6万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高天福集团公司下岗残疾职工生活质量 | 提高天福集团公司下岗残疾职工生活质量 | 提高 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 补助人员满意度 | 补助人员满意度 | ≥90% |

20.养老床位综合责任保险（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 养老床位综合责任保险（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 349.00 | 其中：财政 资金 | 349.00 | 其他资金 |  |
| 养老床位综合责任保险续保工作 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.养老床位综合责任保险续保工作，提升养老服务机构运营水平。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 责任保险床位数 | 责任保险床位数 | ≥25000张 |
| 质量指标 | 资金支付合规率 | 资金支付合规率 | 100% |
| 时效指标 | 床位保险续保及时率 | 床位保险续保及时率 | 100% |
| 成本指标 | 保险费用 | 保险费用 | ≤349万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升养老服务机构运营水平 | 提升养老服务机构运营水平 | 有效提升 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 住养老人满意度 | 住养老人满意度 | ≥90% |

21.养老服务评估（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 养老服务评估（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 150.50 | 其中：财政 资金 | 150.50 | 其他资金 |  |
| 开展养老服务评估机构工作 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.开展养老服务评估机构工作，提高养老机构服务水平。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 养老服务评估机构数量 | 养老服务评估机构数量 | ≥500家 |
| 质量指标 | 养老机构登记评定合格率 | 养老机构登记评定合格率 | ≥80% |
| 时效指标 | 养老服务评估完成及时率 | 养老服务评估完成及时率 | 100% |
| 成本指标 | 评估费用 | 评估费用 | ≤150.5万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高养老机构服务水平 | 提高养老机构服务水平 | 有效提高 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 工作人员满意度 | 工作人员满意度 | ≥90% |

22.住房保障核对人员工作经费（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 住房保障核对人员工作经费（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 35.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 35.00 |
| 支付住房保障收入核对人员工作经费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付住房保障收入核对人员工作经费，有效提高服务质量。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 市级住房保障收入核对人员人数 | 市级住房保障收入核对人员人数 | 6人 |
| 质量指标 | 住房保障收入核对人员工作质量达标率 | 住房保障收入核对人员工作质量达标率 | ≥90% |
| 时效指标 | 服务时间 | 服务时间 | 2022年全年 |
| 成本指标 | 市级住房保障收入核对人员费用 | 市级住房保障收入核对人员费用 | ≤35万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 提高服务质量 | 提高服务质量 | 有效提高 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 市级住房保障收入核对人员满意度 | 市级住房保障收入核对人员满意度 | ≥90% |

23.住房收入核对人员劳务费（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354101天津市民政局办公室 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 住房收入核对人员劳务费（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 47.10 | 其中：财政 资金 | 47.10 | 其他资金 |  |
| 支付住房保障收入核对人员劳务费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付住房保障收入核对人员劳务费，有效提高服务质量。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 市级住房保障收入核对人员人数 | 市级住房保障收入核对人员人数 | 6人 |
| 质量指标 | 住房保障收入核对人员工作质量达标率 | 住房保障收入核对人员工作质量达标率 | 100% |
| 时效指标 | 服务时间 | 服务时间 | 2022年全年 |
| 成本指标 | 市级住房保障收入核对人员费用 | 市级住房保障收入核对人员费用 | ≤47.1万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 提高服务质量 | 提高服务质量 | 有效提高 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 市级住房保障收入核对人员满意度 | 市级住房保障收入核对人员满意度 | 100% |

24.天津市第三殡仪馆改扩建工程-2022年一般债券付息绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354201天津市殡葬事业管理处 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市第三殡仪馆改扩建工程-2022年一般债券付息 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 153.60 | 其中：财政 资金 | 153.60 | 其他资金 |  |
| 2022年三馆改扩建工程一般债券付息 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.2022年三馆改扩建工程一般债券付息 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 贷款利息偿还率 | 贷款利息偿还率 | 100% |
| 质量指标 | 资金使用合规性 | 资金使用合规性 | 100% |
| 质量指标 | 贷款违约率 | 贷款违约率 | 不违约 |
| 时效指标 | 偿还债务及时率 | 偿还债务及时率 | 100% |
| 成本指标 | 偿还债务支出 | 偿还债务支出 | 153.6万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 偿还债务利息 | 偿还债务利息 | 153.6万元 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 债权人满意度 | 债权人满意度 | ≥90% |

25.天津市第一殡仪馆改扩建新二期工程-2022年一般债券付息绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354201天津市殡葬事业管理处 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市第一殡仪馆改扩建新二期工程-2022年一般债券付息 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 76.80 | 其中：财政 资金 | 76.80 | 其他资金 |  |
| 2022年一馆新二期改扩建一般债券付息 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.2022年一馆新二期改扩建一般债券付息 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 贷款利息偿还率 | 贷款利息偿还率 | 100% |
| 质量指标 | 资金使用合格性 | 资金使用合格性 | 100% |
| 质量指标 | 贷款违约率 | 贷款违约率 | 无违约 |
| 时效指标 | 偿还债务及时率 | 偿还债务及时率 | 100% |
| 成本指标 | 偿还债务支出 | 偿还债务支出 | 76.8万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 偿还债券利息 | 偿还债券利息 | 76.8万元 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 债权人满意度 | 债权人满意度 | ≥90% |

26.天津市殡葬事业管理处信息管理服务平台升级项目（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354201天津市殡葬事业管理处 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市殡葬事业管理处信息管理服务平台升级项目（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 450.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 450.00 |
| 天津市殡葬服务信息化平台升级 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.实现天津市殡葬服务信息化 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 信息建设平台升级 | 信息建设平台升级 | 1项目 |
| 质量指标 | 验收合格率 | 验收合格率 | ≥90% |
| 时效指标 | 平台建设及时率 | 平台建设及时率 | ≥90% |
| 成本指标 | 资金不超预算 | 资金不超预算 | ≤450万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高殡葬服务能力 | 提高殡葬服务能力 | ≥90% |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 工作人员满意度 | 工作人员满意度 | ≥90% |

27.天津市第三老年公寓养员食堂改造工程尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354202天津市听力障碍专科医院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市第三老年公寓养员食堂改造工程尾款（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 37.40 | 其中：财政 资金 | 37.40 | 其他资金 |  |
| 由于支付食堂改造工程项目尾款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.目标内容1 通过做好养员食堂改造工程尾款支付工作，确保合同正常履行。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 履行合同数量 | 履行合同数量 | 1份 |
| 质量指标 | 资金拨付完成率 | 资金拨付完成率 | ≥90% |
| 时效指标 | 资金拨付及时率 | 资金拨付及时率 | ≥90% |
| 成本指标 | 食堂改造工程尾款 | 食堂改造工程尾款 | ≤37.4万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升住养人员用餐环境 | 提升住养人员用餐环境 | 提升 |
| 可持续影响指标 | 完善单位基建管理制度 | 完善单位基建管理制度 | ≥90% |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 住养人员满意度 | 住养人员满意度 | ≥90% |

28.天津市听力障碍康复中心病房科研楼(现收养楼)消防升级整体改造项目（2022年中央基金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354202天津市听力障碍专科医院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市听力障碍康复中心病房科研楼(现收养楼)消防升级整体改造项目（2022年中央基金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 199.00 | 其中：财政 资金 | 199.00 | 其他资金 |  |
| 用于科研楼（现收养楼）改造支出 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过开展科研楼升级改造，消除安全隐患，从而提高消防安全水平。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 科研楼改造面积 | 科研楼改造面积 | ≥2869平方米 |
| 质量指标 | 消防升级改造工程验收合格率 | 消防升级改造工程验收合格率 | ≥90% |
| 时效指标 | 消防升级改造工程完工及时率 | 消防升级改造工程完工及时率 | ≥90% |
| 成本指标 | 消防升级改造费用 | 消防升级改造费用 | ≤199万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升科研楼消防安全水平 | 提升科研楼消防安全水平 | 提升 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 工作人员满意度 | 工作人员满意度 | ≥90% |

29.天津市听力障碍康复中心集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354202天津市听力障碍专科医院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市听力障碍康复中心集中供养人员基本生活费（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 13.50 | 其中：财政 资金 | 13.50 | 其他资金 |  |
| 用于集中供养人员生活费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.目标内容1 通过做好集中供养人员收养照料等相关工作，解决其生活医疗等方面问题，从而提升供养人员生活质量。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 供养人员数量 | 供养人员数量 | 6人 |
| 质量指标 | 供养工作考核合格率 | 供养工作考核合格率 | ≥90% |
| 时效指标 | 供养工作开展及时率 | 供养工作开展及时率 | ≥90% |
| 成本指标 | 集中供养人员基本生活费 | 集中供养人员基本生活费 | ≤13.5万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升供养人员生活质量 | 提升供养人员生活质量 | 提升 |
| 社会效益指标 | 解决供养人员生活、医疗等问题 | 解决供养人员生活、医疗等问题 | 解决 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 集中供养人员满意度 | 集中供养人员满意度 | ≥90% |

30.天津市听力障碍康复中心外聘护理人员补贴（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354202天津市听力障碍专科医院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市听力障碍康复中心外聘护理人员补贴（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 600.00 | 其中：财政 资金 | 600.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付外聘护理人员工资及社保缴费等。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.目标内容1 通过外聘护理人员开展护理服务，弥补本单位护理人员力量不足，提升护理服务水平。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 服务老人人数 | 服务老人人数 | ≥420人 |
| 质量指标 | 外聘护理人员考核达标率 | 外聘护理人员考核达标率 | ≥90% |
| 时效指标 | 护理服务完成及时率 | 护理服务完成及时率 | ≥90% |
| 成本指标 | 外聘护理人员服务费用 | 外聘护理人员服务费用 | ≤600万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升住养老人护理服务水平 | 提升住养老人护理服务水平 | 提升 |
| 可持续影响指标 | 完善外聘护理人员管理机制 | 完善外聘护理人员管理机制 | 完善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 住养老人满意度 | 住养老人满意度 | ≥90% |
| 服务对象满意度指标 | 工作人员满意度 | 工作人员满意度 | ≥90% |

31.天津市肢体残疾康复中心2021年消防设施改造项目尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354203天津市肢体残疾康复中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市肢体残疾康复中心2021年消防设施改造项目尾款（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1.50 | 其中：财政 资金 | 1.50 | 其他资金 |  |
| 用于支付2021年消防设施改造项目的尾款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过做好项目尾款支付工作，确保合同正常履行。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 履行合同数量 | 履行合同数量 | 1份 |
| 质量指标 | 资金拨付完成率 | 资金拨付完成率 | ≥90百分比 |
| 时效指标 | 报修响应时间 | 报修响应时间 | ≤48小时 |
| 时效指标 | 资金拨付及时率 | 资金拨付及时率 | ≥90百分比 |
| 成本指标 | 消防设施改造项目尾款 | 消防设施改造项目尾款 | ≤1.5万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 完善合同管理机制 | 完善合同管理机制 | 完善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 单位工作人员满意度 | 单位工作人员满意度 | ≥90百分比 |

32.天津市肢体残疾康复中心集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354203天津市肢体残疾康复中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市肢体残疾康复中心集中供养人员基本生活费（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 20.20 | 其中：财政 资金 | 20.20 | 其他资金 |  |
| 用于支付集中供养人员基本生活费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过做好集中供养人员收养照料相关工作，提高集中供养人员生活水平，保障集中供养人员基本权益 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 供养人员数量 | 供养人员数量 | 9人 |
| 质量指标 | 供养工作考核合格率 | 供养工作考核合格率 | ≥90百分比 |
| 时效指标 | 供养工作开展完成及时率 | 供养工作开展完成及时率 | ≥90百分比 |
| 成本指标 | 集中供养人员基本生活费 | 集中供养人员基本生活费 | 1870元/人/月 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升集中供养人员生活水平 | 提升集中供养人员生活水平 | 提升 |
| 可持续影响指标 | 完善集中供养人员工作机制 | 完善集中供养人员工作机制 | 完善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 集中供养人员满意度 | 集中供养人员满意度 | ≥90百分比 |

33.天津市肢体残疾康复中心集中供养人员基本生活费（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354203天津市肢体残疾康复中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市肢体残疾康复中心集中供养人员基本生活费（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 9.80 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 9.80 |
| 用于支付集中供养人员基本生活费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过做好集中供养人员收养照料相关工作，提高集中供养人员生活水平，保障集中供养人员基本权益。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 供养人员数量 | 供养人员数量 | ≥4人 |
| 质量指标 | 供养工作考核合格率 | 供养工作考核合格率 | ≥90百分比 |
| 时效指标 | 供养工作开展完成及时率 | 供养工作开展完成及时率 | ≥90百分比 |
| 成本指标 | 集中供养人员结转费用 | 集中供养人员结转费用 | 9.8万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升集中供养人员生活水平 | 提升集中供养人员生活水平 | 提升 |
| 可持续影响指标 | 完善集中供养人员工作机制 | 完善集中供养人员工作机制 | 完善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 集中供养人员满意度 | 集中供养人员满意度 | ≥90百分比 |

34.天津市肢体残疾康复中心拉萨道院楼顶防水（2022年中央基金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354203天津市肢体残疾康复中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市肢体残疾康复中心拉萨道院楼顶防水（2022年中央基金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 55.00 | 其中：财政 资金 | 55.00 | 其他资金 |  |
| 用于维修拉萨道院楼顶防水 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过实施拉萨道院区楼顶防水改造工程，提高住养老人居住安全水平。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 楼顶改造面积（拉萨道） | 楼顶改造面积（拉萨道） | ≥1250平方米 |
| 质量指标 | 工程验收合格率 | 工程验收合格率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 工程按期完成率 | 工程按期完成率 | ≥90百分比 |
| 成本指标 | 楼顶防水改造费用 | 楼顶防水改造费用 | ≤55万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高住养老人居住安全水平 | 提高住养老人居住安全水平 | 提高 |
| 可持续影响指标 | 完善单位维修改造工作机制 | 完善单位维修改造工作机制 | 完善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 住养老人满意度 | 住养老人满意度 | ≥95百分比 |
| 服务对象满意度指标 | 工作人员满意度 | 工作人员满意度 | ≥95百分比 |

35.天津市肢体残疾康复中心外聘护理人员补贴（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354203天津市肢体残疾康复中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市肢体残疾康复中心外聘护理人员补贴（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 307.00 | 其中：财政 资金 | 307.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付外聘护理人员工资及保险 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过购买外聘护理人员服务，保障单位护理工作的顺利开展。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 照料老人人数 | 照料老人人数 | ≥200人 |
| 质量指标 | 外聘护理人员工作考核合格率 | 外聘护理人员工作考核合格率 | ≥90百分比 |
| 时效指标 | 护理服务开展完成及时率 | 护理服务开展完成及时率 | ≥90百分比 |
| 成本指标 | 外聘护理员服务费用 | 外聘护理员服务费用 | ≤307万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障护理服务顺利开展 | 保障护理服务顺利开展 | 保障 |
| 可持续影响指标 | 完善外聘护理员管理机制 | 完善外聘护理员管理机制 | 完善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 住养老人满意度 | 住养老人满意度 | ≥90百分比 |
| 服务对象满意度指标 | 单位工作人员满意度 | 单位工作人员满意度 | ≥90百分比 |

36.天津市肢体残疾康复中心西南角院楼顶防水（2022年中央基金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354203天津市肢体残疾康复中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市肢体残疾康复中心西南角院楼顶防水（2022年中央基金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 17.00 | 其中：财政 资金 | 17.00 | 其他资金 |  |
| 用于维修西南角院楼顶防水 | | | | | |
| 绩效目标 | 1. 通过实施西南角院区楼顶防水改造工程，提高住养老人居住安全水平。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 楼顶改造面积（西南角） | 楼顶改造面积（西南角） | ≥1120平方米 |
| 质量指标 | 工程验收合格率 | 工程验收合格率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 工程按期完成率 | 工程按期完成率 | ≥90百分比 |
| 成本指标 | 楼顶防水改造费用 | 楼顶防水改造费用 | ≤17万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高住养老人居住安全水平 | 提高住养老人居住安全水平 | 提高 |
| 可持续影响指标 | 完善单位维修改造工作机制 | 完善单位维修改造工作机制 | 完善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 住养老人满意度 | 住养老人满意度 | ≥95百分比 |
| 服务对象满意度指标 | 工作人员满意度 | 工作人员满意度 | ≥95百分比 |

37.天津市肢体残疾康复中心西南角院维修改造项目（2022年中央基金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354203天津市肢体残疾康复中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市肢体残疾康复中心西南角院维修改造项目（2022年中央基金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 58.00 | 其中：财政 资金 | 58.00 | 其他资金 |  |
| 用于维修西南角院地胶及食堂 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过实施西南角院区地板改地胶以及食堂维修改造工程，消除单位设施安全隐患，从而保障机构正常运转。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 西南角地板改地胶面积 | 西南角地板改地胶面积 | ≤1392.16平方米 |
| 数量指标 | 西南角食堂改造面积 | 西南角食堂改造面积 | ≥170平方米 |
| 质量指标 | 工程验收合格率 | 工程验收合格率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 工程按期完成率 | 工程按期完成率 | ≥90百分比 |
| 成本指标 | 地板改造费用 | 地板改造费用 | ≤28万元 |
| 成本指标 | 食堂维修改造费用 | 食堂维修改造费用 | ≤30万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 完善单位维修改造工作机制 | 完善单位维修改造工作机制 | 完善 |
| 社会效益指标 | 提高单位基础设施安全水平 | 提高单位基础设施安全水平 | 提高 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 住养老人满意度 | 住养老人满意度 | ≥95百分比 |
| 服务对象满意度指标 | 工作人员满意度 | 工作人员满意度 | ≥95百分比 |

38.天津市养老院（第二老年公寓）食堂更换厨具设备项目尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354205天津市养老院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市养老院（第二老年公寓）食堂更换厨具设备项目尾款（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 4.40 | 其中：财政 资金 | 4.40 | 其他资金 |  |
| 食堂更换厨具设备支出 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付合同尾款，保障单位合同履行。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支付合同尾款数量 | 支付合同尾款数量 | ≥1个 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时性 | 资金支付及时性 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 合同履行金额 | 合同履行金额 | ≤4.4万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障单位合同履行 | 保障单位合同履行 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 支付对象满意度 | 支付对象满意度 | ≥95% |

39.天津市养老院（第二老年公寓）医疗设备购置项目尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354205天津市养老院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市养老院（第二老年公寓）医疗设备购置项目尾款（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 44.80 | 其中：财政 资金 | 44.80 | 其他资金 |  |
| 医疗设备购置项目尾款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付合同尾款，保障单位合同履行。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支付合同尾款数量 | 支付合同尾款数量 | ≥1个 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时性 | 资金支付及时性 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 合同履行金额 | 合同履行金额 | ≤44.8万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障单位合同履行 | 保障单位合同履行 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 支付对象满意度 | 支付对象满意度 | ≥95% |

40.天津市养老院护理楼、公寓楼防水工程项目（2022年中央基金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354205天津市养老院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市养老院护理楼、公寓楼防水工程项目（2022年中央基金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 175.00 | 其中：财政 资金 | 175.00 | 其他资金 |  |
| 护理楼、公寓楼防水改造工程支出 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.实施护理楼、公寓楼防水工程，消除安全隐患。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 铺防水卷材面积 | 铺防水卷材面积 | ≥2900平米 |
| 数量指标 | 拆除原窗户面积 | 拆除原窗户面积 | ≥1220.28平米 |
| 数量指标 | 走廊及大厅批腻子、刷浆 | 走廊及大厅批腻子、刷浆 | ≥3008.31平米 |
| 数量指标 | 做铁艺护栏 | 做铁艺护栏 | ≥177米 |
| 质量指标 | 防水验收合格率 | 防水验收合格率 | 100% |
| 时效指标 | 防水投入及时使用率 | 防水投入及时使用率 | ≥95% |
| 成本指标 | 防水工程费用 | 防水工程费用 | ≤175万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 消除安全隐患 | 消除安全隐患 | 消除 |
| 可持续影响指标 | 保障公寓楼生活设施运行机制正常 | 保障公寓楼生活设施运行机制正常 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 工作人员满意度 | 工作人员满意度 | ≥95% |

41.天津市养老院集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354205天津市养老院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市养老院集中供养人员基本生活费（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 33.70 | 其中：财政 资金 | 33.70 | 其他资金 |  |
| 集中供养人员基本生活支出 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.为集中供养人员基本生活提供保障。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 集中供养人数 | 集中供养人数 | ≥15人 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | ≥95% |
| 时效指标 | 集中供养保障期限 | 集中供养保障期限 | 2021年 |
| 成本指标 | 人均供养标准 | 人均供养标准 | ≤2.25万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升供养人员基本生活水平 | 提升供养人员基本生活水平 | 提升 |
| 可持续影响指标 | 保障集中供养人员基本生活运转机制 | 保障集中供养人员基本生活运转机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 工作人员满意度 | 工作人员满意度 | ≥95% |

42.天津市养老院捐赠结转项目（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354205天津市养老院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市养老院捐赠结转项目（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 0.43 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 0.43 |
| 保障老人基本生活支出 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.为住养老人提供更优质的服务。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 捐赠次数 | 捐赠次数 | ≥1次 |
| 质量指标 | 捐赠率 | 捐赠率 | ≥95% |
| 时效指标 | 捐赠资金支付完成及时性 | 捐赠资金支付完成及时性 | 2021年 |
| 成本指标 | 不超出预算资金 | 不超出预算资金 | ≤0.43万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障捐赠资金正常使用 | 保障捐赠资金正常使用 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% |

43.天津市养老院捐赠项目（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354205天津市养老院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市养老院捐赠项目（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 3.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 3.00 |
| 保障老人基本生活支出 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.为住养老人提供更优质的服务。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 捐赠次数 | 捐赠次数 | ≥1次 |
| 质量指标 | 捐赠率 | 捐赠率 | ≥95% |
| 时效指标 | 捐赠资金支付完成及时性 | 捐赠资金支付完成及时性 | 2022年 |
| 成本指标 | 不超出预算资金 | 不超出预算资金 | ≤3万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障捐赠资金正常使用 | 保障捐赠资金正常使用 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度 | 服务对象满意度 | ≥90% |

44.天津市养老院区街托养特困人员基本生活费（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354205天津市养老院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市养老院区街托养特困人员基本生活费（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 112.14 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 112.14 |
| 区街托养人员基本生活支出 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.为集中供养人员基本生活提供保障。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 区街托养人数 | 区街托养人数 | ≥35人 |
| 质量指标 | 区街托养率 | 区街托养率 | ≥95% |
| 时效指标 | 区街托养及时性 | 区街托养及时性 | 2021年 |
| 成本指标 | 不超出预算资金 | 不超出预算资金 | ≤112.14万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升供养人员基本生活水平 | 提升供养人员基本生活水平 | 提升 |
| 可持续影响指标 | 保障区街托养人员基本生活运转机制 | 保障区街托养人员基本生活运转机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 供养人员满意度 | 供养人员满意度 | ≥95% |

45.天津市养老院食堂改造工程尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354205天津市养老院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市养老院食堂改造工程尾款（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 12.10 | 其中：财政 资金 | 12.10 | 其他资金 |  |
| 食堂改造工程尾款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付合同尾款，保障单位合同履行。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支付合同尾款数量 | 支付合同尾款数量 | ≥1个 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时性 | 资金支付及时性 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 合同履行金额 | 合同履行金额 | ≤12.1万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障单位合同履行 | 保障单位合同履行 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 支付对象满意度 | 支付对象满意度 | ≥95% |

46.天津市养老院外聘护理人员补贴（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354205天津市养老院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市养老院外聘护理人员补贴（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 71.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 71.00 |
| 支付外聘护理人员工资 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.外聘护理人员发放补贴，为住养老人提供更好的护理服务。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 外聘护理补贴人数 | 外聘护理补贴人数 | ≥18人 |
| 质量指标 | 外聘护理补贴发放到位率 | 外聘护理补贴发放到位率 | ≥95% |
| 时效指标 | 外聘护理补贴发放及时率 | 外聘护理补贴发放及时率 | ≥95% |
| 成本指标 | 外聘护理人员补贴费用 | 外聘护理人员补贴费用 | ≤70万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升护理服务质量 | 提升护理服务质量 | 提升 |
| 可持续影响指标 | 保障外聘护理人员运转机制 | 保障外聘护理人员运转机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 外聘护理人员满意度 | 外聘护理人员满意度 | ≥95% |

47.天津市养老院外聘护理人员补贴（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354205天津市养老院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市养老院外聘护理人员补贴（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 340.00 | 其中：财政 资金 | 340.00 | 其他资金 |  |
| 支付外聘护理人员工资 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.外聘护理人员发放补贴，为住养老人提供更好的护理服务。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 外聘护理补贴人数 | 外聘护理补贴人数 | ≥66人 |
| 质量指标 | 外聘护理补贴发放到位率 | 外聘护理补贴发放到位率 | ≥95% |
| 时效指标 | 外聘护理补贴发放及时率 | 外聘护理补贴发放及时率 | ≤95% |
| 成本指标 | 外聘护理人员补贴费用 | 外聘护理人员补贴费用 | ≤340万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升护理服务质量 | 提升护理服务质量 | 提升 |
| 可持续影响指标 | 保障外聘护理人员运转机制 | 保障外聘护理人员运转机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 外聘护理人员满意度 | 外聘护理人员满意度 | ≥95% |

48.天津市养老院消防及电力改造工程尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354205天津市养老院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市养老院消防及电力改造工程尾款（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 24.70 | 其中：财政 资金 | 24.70 | 其他资金 |  |
| 消防及电力改造工程尾款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付合同尾款，保障单位合同履行。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支付合同尾款数量 | 支付合同尾款数量 | ≥1个 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时性 | 资金支付及时性 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 合同履行金额 | 合同履行金额 | ≤24.7万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障单位合同履行 | 保障单位合同履行 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 支付对象满意度 | 支付对象满意度 | ≥95% |

49.天津市养老院主楼改扩建工程-2022年一般债券付息绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354205天津市养老院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市养老院主楼改扩建工程-2022年一般债券付息 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 6.14 | 其中：财政 资金 | 6.14 | 其他资金 |  |
| 主楼改扩建工程2022年一般债券付息 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.主楼改扩建工程2022年一般债券付息 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 贷款利息偿还率 | 贷款利息偿还率 | ≥100% |
| 质量指标 | 资金使用合规性 | 资金使用合规性 | ≥100% |
| 时效指标 | 偿还债务及时率 | 偿还债务及时率 | ≥100% |
| 成本指标 | 偿还债务支出 | 偿还债务支出 | 6.1万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 偿还债券利息 | 偿还债券利息 | 6.1万元 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 债权人满意度 | 债权人满意度 | ≥90% |

50.天津市儿童福利院“明天计划”孤儿救治（2022年中央基金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354206天津市儿童福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市儿童福利院“明天计划”孤儿救治（2022年中央基金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 166.00 | 其中：财政 资金 | 166.00 | 其他资金 |  |
| 支付患儿医疗费等 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过做好本院孤儿治疗、体检手术等费用的保障工作，确保患病孤儿妥善就医。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 救治孤儿人次 | 救治孤儿人次 | ≥35人次 |
| 质量指标 | 发病儿童救治率 | 发病儿童救治率 | 100% |
| 时效指标 | 发病就医及时率 | 发病就医及时率 | 100% |
| 成本指标 | 孤儿救治费用 | 孤儿救治费用 | ≤166万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高孤残儿童救治率 | 提高孤残儿童救治率 | 提高 |
| 可持续影响指标 | 完善孤残儿童长效救治机制 | 完善孤残儿童长效救治机制 | 完善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 救治孤儿满意度 | 救治孤儿满意度 | ≥90% |

51.天津市儿童福利院（天津市民政局残疾儿童康复中心）信息系统升级改造项目（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354206天津市儿童福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市儿童福利院（天津市民政局残疾儿童康复中心）信息系统升级改造项目（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 290.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 290.00 |
| 支付信息化系统的费用 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.保障院内患病孤残儿童和社区残疾儿童提供更加科学、专业的医疗康复服务。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 升级系统数量 | 升级系统数量 | ≥6个 |
| 质量指标 | 系统验收合格率 | 系统验收合格率 | ≥95% |
| 时效指标 | 系统验收及时率 | 系统验收及时率 | ≥95% |
| 成本指标 | 项目成本不超过预算值 | 项目成本不超过预算值 | ≤290万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障医疗康复服务 | 保障医疗康复服务 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 患儿满意度 | 患儿满意度 | ≥90% |

52.天津市儿童福利院渤龙湖院区建设工程-2022年一般债券付息绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354206天津市儿童福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市儿童福利院渤龙湖院区建设工程-2022年一般债券付息 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 11.52 | 其中：财政 资金 | 11.52 | 其他资金 |  |
| 支付债券利息 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.保证做好项目利息的支付工作 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 贷款利息偿还率 | 贷款利息偿还率 | 100% |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100 |
| 时效指标 | 偿还债务及时率 | 偿还债务及时率 | 100% |
| 成本指标 | 偿还债务支出 | 偿还债务支出 | 11.52万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 偿还债券利息 | 偿还债券利息 | 11.52万元 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 债权人满意度 | 债权人满意度 | ≥90% |

53.天津市儿童福利院成年孤儿一次性安置费（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354206天津市儿童福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市儿童福利院成年孤儿一次性安置费（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 210.00 | 其中：财政 资金 | 210.00 | 其他资金 |  |
| 发放成年孤儿一次性安置费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.做好成年孤儿社会安置，确保成年孤儿更好融入社会。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 成年孤儿安置人数 | 成年孤儿安置人数 | 14人 |
| 质量指标 | 补贴发放到位率 | 补贴发放到位率 | 100% |
| 时效指标 | 补贴发放及时率 | 补贴发放及时率 | 100% |
| 成本指标 | 一次性安置费用 | 一次性安置费用 | ≤210万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障成年孤儿生活质量 | 保障成年孤儿生活质量 | 保障 |
| 可持续影响指标 | 完善成年孤儿安置保障机制 | 完善成年孤儿安置保障机制 | 完善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 成年孤儿满意度 | 成年孤儿满意度 | ≥90% |

54.天津市儿童福利院孤儿助学项目（2022年中央基金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354206天津市儿童福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市儿童福利院孤儿助学项目（2022年中央基金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1.00 | 其中：财政 资金 | 1.00 | 其他资金 |  |
| 支付孤儿助学金 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.保障我院符合“福彩圆梦 孤儿助学工程”条件的孤儿享受助学款，顺利完成学业 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 孤儿人数 | 孤儿人数 | 1人 |
| 质量指标 | 助学金发放到位率 | 助学金发放到位率 | 100% |
| 时效指标 | 助学金发放及时率 | 助学金发放及时率 | 100% |
| 成本指标 | 发放孤儿助学款金额 | 发放孤儿助学款金额 | ≤1万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障孤儿受教育权利 | 保障孤儿受教育权利 | 保障 |
| 可持续影响指标 | 健全孤儿保障制度 | 健全孤儿保障制度 | 健全 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 受补贴孤儿满意度 | 受补贴孤儿满意度 | ≥90% |

55.天津市儿童福利院集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354206天津市儿童福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市儿童福利院集中供养人员基本生活费（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1240.50 | 其中：财政 资金 | 1240.50 | 其他资金 |  |
| 支付集中供养人员生活费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.为集中供养人员提供经费保障，确保养员基本生活得到保障。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 集中供养人员人数 | 集中供养人员人数 | ≥462人 |
| 质量指标 | 经费供养对象合规率 | 经费供养对象合规率 | 100% |
| 时效指标 | 供养资金保障及时率 | 供养资金保障及时率 | 100% |
| 成本指标 | 集中供养人员生活费 | 集中供养人员生活费 | ≤1240.5万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障集中供养人员基本生活 | 保障集中供养人员基本生活 | 保障 |
| 可持续影响指标 | 完善集中供养机制 | 完善集中供养机制 | 完善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 养员满意度 | 养员满意度 | ≥90% |

56.天津市儿童福利院捐赠项目（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354206天津市儿童福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市儿童福利院捐赠项目（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 228.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 228.00 |
| 用于捐赠项目的支付 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.为养员提供更好的养教治康服务 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 养员人数 | 养员人数 | ≥464人 |
| 质量指标 | 资金使用的合规率 | 资金使用的合规率 | 100% |
| 时效指标 | 资金保障及时率 | 资金保障及时率 | 100% |
| 成本指标 | 项目支出不超过预算值 | 项目支出不超过预算值 | ≤228万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障供养机制 | 保障供养机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 养员满意度 | 养员满意度 | ≥90% |

57.天津市儿童福利院捐赠资金结转项目（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354206天津市儿童福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市儿童福利院捐赠资金结转项目（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 234.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 234.00 |
| 支付养员救济费、劳务费等 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.为养员提供更好的养教治康服务 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 养员人数 | 养员人数 | ≥462人 |
| 质量指标 | 资金支付合规率 | 资金支付合规率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时率 | 资金支付及时率 | 100% |
| 成本指标 | 项目支出不超过预算值 | 项目支出不超过预算值 | ≤234万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障供养机制 | 保障供养机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 养员满意度 | 养员满意度 | ≥90% |

58.天津市儿童福利院区街托养人员生活费（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354206天津市儿童福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市儿童福利院区街托养人员生活费（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 18.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 18.00 |
| 支付区街养员生活费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.为托养人员提供生活保障 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 托养人员人数 | 托养人员人数 | ≥6人 |
| 质量指标 | 经费供养对象合规率 | 经费供养对象合规率 | 100% |
| 时效指标 | 资金保障及时率 | 资金保障及时率 | 100% |
| 成本指标 | 托养生活费用 | 托养生活费用 | ≤18万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障托养人员基本生活 | 保障托养人员基本生活 | 保障 |
| 可持续影响指标 | 完善托养机制 | 完善托养机制 | 完善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 养员满意度 | 养员满意度 | ≥90% |

59.天津市儿童福利院外聘护理人员补贴（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354206天津市儿童福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市儿童福利院外聘护理人员补贴（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 187.84 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 187.84 |
| 支付外聘护理人员补贴 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过外聘护理人员保障本单位工作人员配比，提升儿童护理质量 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 外聘护理人员人数 | 外聘护理人员人数 | ≥50人 |
| 质量指标 | 外聘护理人员工作考核合格率 | 外聘护理人员工作考核合格率 | ≥90% |
| 时效指标 | 护理服务开展完成及时率 | 护理服务开展完成及时率 | ≥90% |
| 成本指标 | 外聘护理人员补贴费用 | 外聘护理人员补贴费用 | ≤187.84万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高护理服务质量 | 提高护理服务质量 | 提高 |
| 可持续影响指标 | 完善儿童养护机制 | 完善儿童养护机制 | 完善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 养员满意度 | 养员满意度 | ≥90% |

60.天津市儿童福利院外聘护理人员补贴（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354206天津市儿童福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市儿童福利院外聘护理人员补贴（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 500.00 | 其中：财政 资金 | 500.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付外聘护理人员补贴 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过外聘护理人员保障本单位工作人员配比，提升儿童护理质量 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 照料养员人数 | 照料养员人数 | ≥462人 |
| 质量指标 | 外聘护理人员工作考核合格率 | 外聘护理人员工作考核合格率 | ≥90% |
| 时效指标 | 护理服务开展完成及时率 | 护理服务开展完成及时率 | ≥90% |
| 成本指标 | 外聘护理人员补贴费用 | 外聘护理人员补贴费用 | ≤500万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高护理服务质量 | 提高护理服务质量 | 提高 |
| 可持续影响指标 | 完善儿童养护机制 | 完善儿童养护机制 | 完善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 养员满意度 | 养员满意度 | ≥90% |

61.天津市民政局残疾儿童康复中心结转项目（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354206天津市儿童福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市民政局残疾儿童康复中心结转项目（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 516.32 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 516.32 |
| 支付劳务费用 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.更好的为残疾儿童提供医疗康复服务 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 专职人员人数 | 专职人员人数 | ≥38人 |
| 质量指标 | 经费保障合规率 | 经费保障合规率 | 100% |
| 时效指标 | 经费保障及时率 | 经费保障及时率 | 100% |
| 成本指标 | 项目支出不超过预算值 | 项目支出不超过预算值 | ≤516.32万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障儿童康复机制 | 保障儿童康复机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 残儿满意度 | 残儿满意度 | ≥90% |

62.天津市民政局残疾儿童康复中心经费运行（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354206天津市儿童福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市民政局残疾儿童康复中心经费运行（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 410.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 410.00 |
| 支付运行经费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1. 保障康复中心正常运转 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 专职劳务人员人数 | 专职劳务人员人数 | ≥38人 |
| 质量指标 | 基础设施日常维护达标率 | 基础设施日常维护达标率 | ≥95% |
| 时效指标 | 基础设施维修及时率 | 基础设施维修及时率 | ≥95% |
| 成本指标 | 不超出经费预算 | 不超出经费预算 | ≤410万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保证康复中心正常运转 | 保障康复中心正常运转 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 职工养员满意度 | 职工养员满意度 | ≥90% |

63.天津市社会福利院2022年捐赠项目（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354207天津市社会福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市社会福利院2022年捐赠项目（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 100.00 |
| 核算捐赠收入，提高养员生活水平 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.核算捐赠收入，提高养员生活水平 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 捐赠使用次数 | 捐赠使用次数 | ≥10次 |
| 质量指标 | 捐赠使用率 | 捐赠使用率 | ≥95% |
| 时效指标 | 捐赠资金支付完成及时性 | 捐赠资金支付完成及时性 | 2022年12月31日前 |
| 成本指标 | 捐赠资金不超过预算值 | 捐赠资金不超过预算值 | ≤100万元 |
| 效益指标 | 生态效益指标 | 保障捐赠资金正常使用 | 保障捐赠资金正常使用 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 工作人员满意度 | 工作人员满意度 | ≥95% |

64.天津市社会福利院2022年区街托养基本生活费（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354207天津市社会福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市社会福利院2022年区街托养基本生活费（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 150.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 150.00 |
| 为区街托养人员提供基本生活保障 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.为区街托养人员提供基本生活保障 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 区街托养费使用次数 | 区街托养费使用次数 | ≥12次 |
| 质量指标 | 区街托养使用次数完成率 | 区街托养使用次数完成率 | ≥95% |
| 时效指标 | 托养资金支付完成及时性 | 托养资金支付完成及时性 | 2022年12月31日前 |
| 成本指标 | 项目支出不超过预算值 | 项目支出不超过预算值 | ≤150万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障院内区街托养人员基本生活 | 保障院内区街托养人员基本生活 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 工作人员满意度 | 工作人员满意度 | ≥95% |

65.天津市社会福利院电路更新改造项目中期款（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354207天津市社会福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市社会福利院电路更新改造项目中期款（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 204.00 | 其中：财政 资金 | 204.00 | 其他资金 |  |
| 支付合同中期款，保障单位合同履行。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付合同中期款，保障单位合同履行。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支付合同中期款数量 | 支付合同中期款数量 | 1个 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时性 | 资金支付及时性 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 合同履行金额 | 合同履行金额 | ≤204万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障单位合同履行 | 保障单位合同履行 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 支付对象满意度 | 支付对象满意度 | ≥90% |

66.天津市社会福利院多感官训练系统尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354207天津市社会福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市社会福利院多感官训练系统尾款（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 4.60 | 其中：财政 资金 | 4.60 | 其他资金 |  |
| 支付合同尾款，保障单位合同履行。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付合同尾款，保障单位合同履行。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支付合同尾款数量 | 支付合同尾款数量 | ≥1个 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时性 | 资金支付及时性 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 合同履行金额 | 合同履行金额 | ≤4.6万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障单位合同履行 | 保障单位合同履行 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 支付对象满意度 | 支付对象满意度 | ≥90% |

67.天津市社会福利院集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354207天津市社会福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市社会福利院集中供养人员基本生活费（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 433.10 | 其中：财政 资金 | 433.10 | 其他资金 |  |
| 为193名集中供养特困人员基本生活提供保障。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.为193名集中供养特困人员基本生活提供保障。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 集中供养人数 | 集中供养人数 | 193人 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100% |
| 时效指标 | 供养资金保障期限 | 供养资金保障期限 | 2022年12月31日前 |
| 成本指标 | 人均供养标准 | 人均供养标准 | 1870人/月 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障院内特困养员基本生活 | 保障院内特困养员基本生活 | 保障 |
| 可持续影响指标 | 保障集中供养机制 | 保障集中供养机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 养育员满意度 | 养育员满意度 | ≥95% |

68.天津市社会福利院捐赠项目（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354207天津市社会福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市社会福利院捐赠项目（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 100.00 |
| 使用捐赠结余结转资金，提高养员生活水平。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.使用捐赠结余结转资金，提高养员生活水平。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 捐赠使用次数 | 捐赠使用次数 | ≥10次 |
| 质量指标 | 捐赠使用率 | 捐赠使用率 | ≥95% |
| 时效指标 | 捐赠资金支付完成及时性 | 捐赠资金支付完成及时性 | 2022年12月31日前 |
| 成本指标 | 捐赠资金不超过预算值 | 捐赠资金不超过预算值 | ≤100万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障捐赠资金正常使用 | 保障捐赠资金正常使用 | 保障 |

69.天津市社会福利院扩建项目-2022年一般债券付息绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354207天津市社会福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市社会福利院扩建项目-2022年一般债券付息 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 6.53 | 其中：财政 资金 | 6.53 | 其他资金 |  |
| 偿还债券利息6.53万元 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.偿还债券利息6.53万元 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 贷款利息偿还率 | 贷款利息偿还率 | ≥100% |
| 质量指标 | 资金使用合规性 | 资金使用合规性 | ≥100% |
| 时效指标 | 偿还债务及时率 | 偿还债务及时率 | ≥100% |
| 成本指标 | 偿还债务支出 | 偿还债务支出 | 6.53万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 偿还债券利息 | 偿还债券利息 | 6.53万元 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 债权人满意度 | 债权人满意度 | ≥90% |

70.天津市社会福利院区街托养人员基本生活费（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354207天津市社会福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市社会福利院区街托养人员基本生活费（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 280.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 280.00 |
| 为区街托养特困人员提供基本生活保障 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.为区街托养特困人员提供基本生活保障 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 区街托养费使用次数 | 区街托养费使用次数 | ≥12次 |
| 质量指标 | 区街托养费使用次数完成率 | 区街托养费使用次数完成率 | ≥95% |
| 时效指标 | 托养资金支付完成及时性 | 托养资金支付完成及时性 | 2022年12月31日前 |
| 成本指标 | 项目支出不超过预算值 | 项目支出不超过预算值 | ≤280万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障院内区街托养人员基本生活 | 保障院内区街托养人员基本生活 | 保障 |

71.天津市社会福利院外聘护理人员补贴（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354207天津市社会福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市社会福利院外聘护理人员补贴（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 236.00 | 其中：财政 资金 | 236.00 | 其他资金 |  |
| 发放外聘人员补贴 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.发放外聘人员补贴，提升养员护理水平。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 外聘护理人员补贴人数 | 外聘护理人员补贴人数 | ≥58人 |
| 质量指标 | 补贴发放到位率 | 补贴发放到位率 | 100% |
| 时效指标 | 补贴发放及时率 | 补贴发放及时率 | 100% |
| 成本指标 | 外聘护理人员补贴费用 | 外聘护理人员补贴费用 | ≤236万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升护理水平 | 提升护理水平 | 提升 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 护理人员满意度 | 护理人员满意度 | ≥90% |

72.天津市社会福利院消防设施设备提升改造工程（2022年中央基金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354207天津市社会福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市社会福利院消防设施设备提升改造工程（2022年中央基金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100.00 | 其中：财政 资金 | 100.00 | 其他资金 |  |
| 开展消防设施设备提升改造，消除安全隐患。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.开展消防设施设备提升改造，消除安全隐患。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 提升改造项 | 提升改造项 | ≥1项 |
| 质量指标 | 工程验收合格率 | 工程验收合格率 | 100% |
| 时效指标 | 工程按期完成率 | 工程按期完成率 | ≥95% |
| 成本指标 | 消防设施设备提升改造工程款 | 消防设施设备提升改造工程款 | ≤100万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 消除安全隐患 | 消除安全隐患 | 消除 |
| 可持续影响指标 | 可持续影响指标 | 可持续影响指标 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 职工满意度 | 职工满意度 | ≥95% |

73.天津市社会福利院智能床垫项目尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354207天津市社会福利院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市社会福利院智能床垫项目尾款（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 17.20 | 其中：财政 资金 | 17.20 | 其他资金 |  |
| 支付合同尾款，保障单位合同履行。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付合同尾款，保障单位合同履行。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支付合同尾款数量 | 支付合同尾款数量 | 1个 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时性 | 资金支付及时性 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 合同履行金额 | 合同履行金额 | ≤17.2万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障单位合同履行 | 保障单位合同履行 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 支付对象满意度 | 支付对象满意度 | ≥90% |

74.中国天津SOS儿童村孤儿助学项目（2022年中央基金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354209中国天津SOS儿童村 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 中国天津SOS儿童村孤儿助学项目（2022年中央基金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 3.00 | 其中：财政 资金 | 3.00 | 其他资金 |  |
| 为中国天津SOS儿童村符合“福彩圆梦.孤儿助学工程”条件孤儿发放助学款。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.保障儿童村符合“福彩圆梦.孤儿助学工程”条件孤儿享受助学款，顺利完成学业。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 申请助学款孤儿人数 | 申请助学款孤儿人数 | ≤8人 |
| 质量指标 | 符合条件孤儿助学款发放率 | 符合条件孤儿助学款发放率 | 100% |
| 时效指标 | 助学款支付完成及时性 | 助学款支付完成及时性 | 及时 |
| 成本指标 | 助学金补助标准 | 助学金补助标准 | 1万元/人 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障孤儿就学 | 保障孤儿就学 | 保障 |
| 可持续影响指标 | 保障孤儿受教育机制 | 保障孤儿受教育机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 受补助孤儿满意度 | 受补助孤儿满意度 | ≥95% |

75.中国天津SOS儿童村集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354209中国天津SOS儿童村 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 中国天津SOS儿童村集中供养人员基本生活费（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 35.00 | 其中：财政 资金 | 35.00 | 其他资金 |  |
| 为中国天津SOS儿童村集中供养人员发放基本生活费，用于养治教康等方面。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过为中国天津SOS儿童村集中供养人员发放基本生活费，用于养治教康等方面，保障集中供养人员的生活质量。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 集中供养人员 | 集中供养人员 | ≥12人 |
| 质量指标 | 集中供养对象合规率 | 集中供养对象合规率 | 100% |
| 时效指标 | 供养资金发放完成及时率 | 供养资金发放完成及时率 | 100% |
| 成本指标 | 集中供养费用 | 集中供养费用 | ≤35万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障集中供养人员生活质量 | 保障集中供养人员生活质量 | 保障 |
| 可持续影响指标 | 集中供养运行保障机制 | 集中供养运行保障机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 集中供养人员满意度 | ≥95% |

76.中国天津SOS儿童村区街养员生活费（2022年非财政资金-结转）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354209中国天津SOS儿童村 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 中国天津SOS儿童村区街养员生活费（2022年非财政资金-结转） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 131.03 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 131.03 |
| 为中国天津SOS儿童村养员发放基本生活费，用于养治教康等方面。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过为中国天津SOS儿童村养员发放基本生活费，用于养治教康等方面，保障集中供养人员生活质量。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 集中供养人数 | 集中供养人数 | ≥33人 |
| 质量指标 | 集中供养对象合规率 | 集中供养对象合规率 | 100% |
| 时效指标 | 供养资金发放及时率 | 供养资金发放及时率 | 100% |
| 成本指标 | 集中供养费用 | 集中供养费用 | ≤131.03万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障集中供养人员生活质量 | 保障集中供养人员生活质量 | 保障 |
| 可持续影响指标 | 集中供养运行保障机制 | 集中供养运行保障机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 集中供养人员满意度 | 集中供养人员满意度 | ≥95% |

77.中国天津SOS儿童村区街养员生活费（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354209中国天津SOS儿童村 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 中国天津SOS儿童村区街养员生活费（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100.93 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 100.93 |
| 为中国天津SOS儿童村区街养员发放基本生活费，用于养治教康等方面。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过为中国天津SOS儿童村区街养员发放基本生活费，用于养治教康等方面，保障集中供养人员生活质量。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 集中供养人数 | 集中供养人数 | ≥33人 |
| 质量指标 | 集中供养对象合规率 | 集中供养对象合规率 | 100% |
| 时效指标 | 供养资金发放及时率 | 供养资金发放及时率 | 100% |
| 成本指标 | 集中供养费用 | 集中供养费用 | ≤100.93万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障集中供养人员生活质量 | 保障集中供养人员生活质量 | 保障 |
| 可持续影响指标 | 集中供养运行保障机制 | 集中供养运行保障机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 集中供养人员满意度 | 集中供养人员满意度 | ≥95% |

78.中国天津SOS儿童村外地户籍孤儿基本生活补助（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354209中国天津SOS儿童村 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 中国天津SOS儿童村外地户籍孤儿基本生活补助（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 21.80 | 其中：财政 资金 | 21.80 | 其他资金 |  |
| 为中国天津SOS儿童村外地户籍孤儿发放基本生活费，用于养治教康等方面。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过为中国天津SOS儿童村外地户籍孤儿发放基本生活费，用于养治教康等方面，保障外地户籍孤儿生活质量。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 收养外地户籍孤儿数 | 收养外地户籍孤儿数 | ≥7人 |
| 质量指标 | 集中供养对象合规率 | 集中供养对象合规率 | 100% |
| 时效指标 | 补助发放完成及时率 | 补助发放完成及时率 | 100% |
| 成本指标 | 基本生活补助费用 | 基本生活补助费用 | ≤21.8万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障外地户籍孤儿生活质量 | 保障外地户籍孤儿生活质量 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 服务对象满意度指标 | ≥95% |

79.中国天津SOS儿童村在职妈妈阿姨、退休妈妈工资福利及医疗费（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354209中国天津SOS儿童村 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 中国天津SOS儿童村在职妈妈阿姨、退休妈妈工资福利及医疗费（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 351.00 | 其中：财政 资金 | 351.00 | 其他资金 |  |
| 为中国天津SOS儿童村在职妈妈阿姨、退休妈妈、阳光家庭妈妈阿姨发放工资福利及医疗费。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过为中国天津SOS儿童村在职妈妈阿姨、退休妈妈、阳光家庭妈妈阿姨发放工资福利及医疗费，保障在职妈妈阿姨、退休妈妈、阳光家庭妈妈阿姨生活质量。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 在职妈妈阿姨、退休妈妈、阳光家庭妈妈阿姨人数 | 在职妈妈阿姨、退休妈妈、阳光家庭妈妈阿姨人数 | ≥35人 |
| 质量指标 | 补助发放对象准确率 | 补助发放对象准确率 | 100% |
| 时效指标 | 工资福利及医疗费发放及时率 | 工资福利及医疗费发放及时率 | 100% |
| 成本指标 | 工资福利及医疗费 | 工资福利及医疗费 | ≤351万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障在职妈妈阿姨、退休妈妈、阳光家庭妈妈阿姨生活质量 | 保障在职妈妈阿姨、退休妈妈、阳光家庭妈妈阿姨生活质量 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 在职妈妈阿姨、退休妈妈、阳光家庭妈妈阿姨满意度 | 在职妈妈阿姨、退休妈妈、阳光家庭妈妈阿姨满意度 | ≥90% |

80.东丽精神卫生经费（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354210天津市安宁医院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 东丽精神卫生经费（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 73.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 73.00 |
| 东丽精神卫生经费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.提供医疗服务培训等工作，提高医疗服务水平 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 提供服务种类 | 提供服务种类 | ≥3种 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | ≥90% |
| 时效指标 | 资金使用及时性 | 资金使用及时性 | ≥90% |
| 成本指标 | 资金不超过预算金额 | 资金不超过预算金额 | ≤73万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 提高医疗服务水平 | 提高医疗服务水平 | 提高 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 医护满意度 | 医护满意度 | ≥70% |

81.区特困患者救助（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354210天津市安宁医院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 区特困患者救助（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 300.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 300.00 |
| 区特困人员生活费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.开展区所属特困患者救助工作，改善救助对象生活水平 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 救助特困人员数量 | 救助特困人员数量 | ≥93 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | ≥90% |
| 时效指标 | 资金使用及时性 | 资金使用及时性 | ≥90% |
| 成本指标 | 资金不超过预算金额 | 资金不超过预算金额 | ≤300万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 改善救助对象生活水平 | 改善救助对象生活水平 | 改善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 医患满意度 | 医患满意度 | ≥70% |

82.市安宁医院传染病楼改造尾款（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354210天津市安宁医院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 市安宁医院传染病楼改造尾款（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 5.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 5.00 |
| 工程尾款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付合同尾款，保障单位合同履行。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支付合同尾款数量 | 支付合同尾款数量 | 1个 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时性 | 资金支付及时性 | 2022年12月底前 |
| 成本指标 | 合同履行金额 | 合同履行金额 | ≤5万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障单位合同履行 | 保障单位合同履行 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 支付对象满意度 | 支付对象满意度 | ≥90% |

83.天津市安宁医院集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354210天津市安宁医院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市安宁医院集中供养人员基本生活费（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 141.40 | 其中：财政 资金 | 141.40 | 其他资金 |  |
| 集中供养人员生活费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.承担63名集中供养特困人员救助工作，保障集中供养人员基本生活 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 救助特困人员 | 救助特困人员 | ≥63人 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | ≥90% |
| 时效指标 | 救助资金使用及时性 | 救助资金使用及时性 | ≥90% |
| 成本指标 | 救助标准 | 救助标准 | ≤2.25万元/每人 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障集中供养人员基本生活 | 保障集中供养人员基本生活 | 有效保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 工作人员满意度 | 工作人员满意度 | ≥70% |

84.天津市安宁医院康复楼建筑主体加固工程（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354210天津市安宁医院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市安宁医院康复楼建筑主体加固工程（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 30.00 | 其中：财政 资金 | 30.00 | 其他资金 |  |
| 康复楼建筑主体加固工程款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.实施康复楼建筑主体加固工程，延长建筑使用寿命，保障患者及职工生命安全。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 加固楼体数量 | 加固楼体数量 | 1栋 |
| 质量指标 | 工程验收合格率 | 工程验收合格率 | ≥90% |
| 时效指标 | 按时完成率 | 按时完成率 | ≥90% |
| 成本指标 | 主体加固工程总金额 | 主体加固工程总金额 | ≤380万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障患者及职工生命安全 | 保障患者及职工生命安全 | 保障 |
| 可持续影响指标 | 延长建筑使用 | 延长建筑使用 | 延长 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 医患满意度 | 医患满意度 | ≥70% |

85.天津市安宁医院康复楼建筑主体加固工程（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354210天津市安宁医院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市安宁医院康复楼建筑主体加固工程（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 240.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 240.00 |
| 康复楼加固工程款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.实施康复楼建筑主体加固工程，延长建筑使用寿命，保障患者及职工生命安全。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 加固楼体数量 | 加固楼体数量 | 1栋 |
| 质量指标 | 工程验收合格率 | 工程验收合格率 | ≥90% |
| 时效指标 | 按时完成率 | 按时完成率 | ≥90% |
| 成本指标 | 主体加固工程总金额 | 主体加固工程总金额 | ≤380万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障患者及职工生命安全 | 保障患者及职工生命安全 | 保障 |
| 可持续影响指标 | 延长建筑使用 | 延长建筑使用 | 延长 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 医患满意度 | 医患满意度 | ≥70% |

86.天津市安宁医院康复楼建筑主体加固工程（2022年中央基金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354210天津市安宁医院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市安宁医院康复楼建筑主体加固工程（2022年中央基金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 70.00 | 其中：财政 资金 | 70.00 | 其他资金 |  |
| 康复楼主体加固工程款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.实施康复楼建筑主体加固工程，延长建筑使用寿命，保障患者及职工生命安全。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 加固楼体数量 | 加固楼体数量 | 1栋 |
| 质量指标 | 工程验收合格率 | 工程验收合格率 | ≥90% |
| 时效指标 | 按时完成率 | 按时完成率 | ≥90% |
| 成本指标 | 主体加固工程总金额 | 主体加固工程总金额 | ≤380万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障患者及职工生命安全 | 保障患者及职工生命安全 | 保障 |
| 可持续影响指标 | 延长建筑使用 | 延长建筑使用 | 延长 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 医患满意度 | 医患满意度 | ≥70% |

87.天津市安宁医院迁址新建项目-2022年一般债券付息绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354210天津市安宁医院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市安宁医院迁址新建项目-2022年一般债券付息 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 18.05 | 其中：财政 资金 | 18.05 | 其他资金 |  |
| 2022年度一般债券利息支付 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.偿还债券利息，保障合同执行 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 贷款利息偿还率 | 贷款利息偿还率 | ≥100% |
| 质量指标 | 资金使用合规性 | 资金使用合规性 | ≥100% |
| 时效指标 | 偿还债务及时率 | 偿还债务及时率 | ≥100% |
| 成本指标 | 偿还债务支出 | 偿还债务支出 | 18.05万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 偿还债务利息 | 偿还债务利息 | 18.05万元 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 债权人满意度 | 债权人满意度 | ≥90% |

88.天津市安宁医院主要建筑墙面及厕所改造尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354210天津市安宁医院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市安宁医院主要建筑墙面及厕所改造尾款（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 27.40 | 其中：财政 资金 | 27.40 | 其他资金 |  |
| 工程款尾款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付合同尾款，保障单位合同履行。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支付合同尾款数量 | 支付合同尾款数量 | 1个 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时性 | 资金支付及时性 | 2022年12月底前 |
| 成本指标 | 合同履行金额 | 合同履行金额 | ≤27.4万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障单位合同履行 | 保障单位合同履行 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 支付对象满意度 | 支付对象满意度 | ≥90% |

89.天津市退休职工养老院变电箱更换工程尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354211天津市退休职工养老院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市退休职工养老院变电箱更换工程尾款（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2.70 | 其中：财政 资金 | 2.70 | 其他资金 |  |
| 天津市退休职工养老院变电箱更换工程 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付合同尾款，保障单位合同履行。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支付合同尾款数量 | 支付合同尾款数量 | 1个 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时性 | 资金支付及时性 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 合同履行金额 | 合同履行金额 | ≤2.7万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障单位合同履行 | 保障单位合同履行 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 支付对象满意度 | 支付对象满意度 | ≥90% |

90.天津市退休职工养老院集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354211天津市退休职工养老院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市退休职工养老院集中供养人员基本生活费（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 9.00 | 其中：财政 资金 | 9.00 | 其他资金 |  |
| 天津市退休职工养老院集中供养人员基本生活费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.发放供养人员补贴，保障供养人员基本生活。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 集中供养人员 | 集中供养人员 | ≥4人 |
| 质量指标 | 供养人员发放到位率 | 供养人员发放到位率 | 100% |
| 时效指标 | 供养人员发放及时率 | 供养人员发放及时率 | 100% |
| 成本指标 | 年均补贴标准 | 年均补贴标准 | ≤2.28万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障集中供养人员基本生活 | 保障集中供养人员基本生活 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 集中住养人员满意度 | 集中住养人员满意度 | ≥90% |

91.天津市退休职工养老院监控系统更新（2022年中央基金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354211天津市退休职工养老院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市退休职工养老院监控系统更新（2022年中央基金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 45.00 | 其中：财政 资金 | 45.00 | 其他资金 |  |
| 天津市退休职工养老院监控系统更新 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.开展监控系统更新工作，保障住养老人生活安全。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 监控系统更换数量 | 监控系统更换数量 | ≥1套 |
| 质量指标 | 验收合格率 | 验收合格率 | 100% |
| 时效指标 | 按时完成及时率 | 按时完成及时率 | 100% |
| 成本指标 | 监控系统更换费用 | 监控系统更换费用 | ≤45万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 保障住养老人生活安全 | 保障住养老人生活安全 | 保障 |
| 可持续影响指标 | 保障养老院监控系统运转机制 | 保障养老院监控系统运转机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 设备使用人员满意度 | 设备使用人员满意度 | ≥95 |

92.天津市退休职工养老院两座公寓楼太阳能系统更新工程（2022年中央基金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354211天津市退休职工养老院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市退休职工养老院两座公寓楼太阳能系统更新工程（2022年中央基金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 40.00 | 其中：财政 资金 | 40.00 | 其他资金 |  |
| 天津市退休职工养老院两座公寓楼太阳能系统更新工程 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.开展太阳能系统更新工程，保障住养老人生活用水供应。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 太阳能系统更换数量 | 太阳能系统更换数量 | 2套 |
| 质量指标 | 验收合格率 | 验收合格率 | 100% |
| 时效指标 | 按时完成及时率 | 按时完成及时率 | 100% |
| 成本指标 | 太阳能系统更新费用 | 太阳能系统更新费用 | ≤40万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障住养老人生活用水供应 | 保障住养老人生活用水供应 | 保障 |
| 可持续影响指标 | 保障公寓楼太阳能系统运转机制 | 保障公寓楼太阳能系统运转机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 住养人员满意度 | 住养人员满意度 | ≥95% |

93.天津市退休职工养老院外聘护理人员补贴（2022年非财政资金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354211天津市退休职工养老院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市退休职工养老院外聘护理人员补贴（2022年非财政资金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 25.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 25.00 |
| 天津市退休职工养老院外聘护理人员补贴 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.发放外聘护理员补贴，提高护理服务质量。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 外聘护理补贴人数 | 外聘护理补贴人数 | ≥6人 |
| 质量指标 | 外聘护理补贴发放到位率 | 外聘护理补贴发放到位率 | 100% |
| 时效指标 | 外聘护理补贴发放及时率 | 外聘护理补贴发放及时率 | 100% |
| 成本指标 | 人均年补贴标准 | 人均年补贴标准 | ≤4.04万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高护理服务质量 | 提高护理服务质量 | 提高 |
| 可持续影响指标 | 保障外聘养老护理人员运转机制 | 保障外聘养老护理人员运转机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 外聘护理人员满意度 | 外聘护理人员满意度 | ≥90% |

94.天津市退休职工养老院外聘护理人员补贴（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354211天津市退休职工养老院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市退休职工养老院外聘护理人员补贴（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 80.00 | 其中：财政 资金 | 80.00 | 其他资金 |  |
| 天津市退休职工养老院外聘护理人员补贴 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.发放外聘护理员补贴，提高护理服务质量。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 外聘护理补贴人数 | 外聘护理补贴人数 | ≥20人 |
| 质量指标 | 外聘护理补贴发放到位率 | 外聘护理补贴发放到位率 | 100% |
| 时效指标 | 外聘护理补贴发放及时率 | 外聘护理补贴发放及时率 | 100% |
| 成本指标 | 人均年补贴标准 | 人均年补贴标准 | ≤4.04万元 |
| 效益指标 | 经济效益指标 | 提高护理服务质量 | 提高护理服务质量 | 提高 |
| 可持续影响指标 | 保障外聘养老护理人员运转机制 | 保障外聘养老护理人员运转机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 外聘护理人员满意度 | 外聘护理人员满意度 | ≥90% |

95.天津市退休职工养老院消防改造工程尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354211天津市退休职工养老院 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市退休职工养老院消防改造工程尾款（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 168.10 | 其中：财政 资金 | 168.10 | 其他资金 |  |
| 天津市退休职工养老院消防改造工程尾款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.支付合同尾款，保障单位合同履行。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支付合同尾款数量 | 支付合同尾款数量 | 2个 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时性 | 资金支付及时性 | 2022年12月前 |
| 成本指标 | 合同履行金额 | 合同履行金额 | ≤168.1万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 保障单位合同履行 | 保障单位合同履行 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 支付对象满意度 | 支付对象满意度 | ≥90% |

96.天津市第一殡仪馆离退休骨灰存放项目（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354212天津市第一殡仪馆 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市第一殡仪馆离退休骨灰存放项目（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 53.00 | 其中：财政 资金 | 53.00 | 其他资金 |  |
| 对年度内骨灰存放架眼损坏进行维修，对骨灰管理系统进行维护，保障离休干部骨灰免费安放。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.对年度内骨灰存放架眼损坏进行维修，对骨灰管理系统进行维护，保障离休干部骨灰免费安放。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 计划维修完成率 | 计划维修完成率 | ≥90百分比 |
| 质量指标 | 维修验收合格率 | 维修验收合格率 | ≥90百分比 |
| 质量指标 | 维护完好率 | 维护完好率 | ≥90百分比 |
| 时效指标 | 维修维护及时率 | 维修维护及时率 | ≥90百分比 |
| 成本指标 | 维修维护资金不超过预算金额 | 维修维护资金不超过预算金额 | ≤53万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障离休干部骨灰免费安放 | 保障离休干部骨灰免费安放 | 有效保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 逝者家属满意度 | 逝者家属满意度 | ≥90百分比 |

97.殡葬服务（2022）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354212天津市第一殡仪馆 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 殡葬服务（2022） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2363.10 | 其中：财政 资金 | 2363.10 | 其他资金 |  |
| 工资和保险及公积金缴费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.2022年殡葬收费返还 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放工资人员数量 | 发放工资人员数量 | 81人 |
| 质量指标 | 工资资金发放率 | 工资资金发放率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时率 | 资金支付及时率 | 100% |
| 成本指标 | 发放金额 | 发放金额 | 2363.1万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 有力维护工作状态和谐 | 有力维护工作状态和谐 | ≥90% |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 职工满意度 | 职工满意度 | ≥90% |

98.天津市第二殡仪馆离退休骨灰存放（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354213天津市第二殡仪馆 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市第二殡仪馆离退休骨灰存放（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 3.30 | 其中：财政 资金 | 3.30 | 其他资金 |  |
| 用于离退休干部骨灰存放区域提升改造 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.提升和满足离休干部骨灰存放服务 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 离休干部存放区域必要物品购置 | 提升服务质量 | ≥2件 |
| 质量指标 | 物品验收合格率 | 采购物品合格 | ≥0.9.9 |
| 时效指标 | 物品采购及时率 | 采购及时 | ≥0.9.9 |
| 成本指标 | 采购物品金额 | 采购物品金额 | ≤3.3万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障离休干部骨灰免费安放 | 保障 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 已逝离休干部家属满意度 | 家属满意度 | ≥0.9.9 |

99.殡葬服务（2022）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354213天津市第二殡仪馆 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 殡葬服务（2022） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1832.70 | 其中：财政 资金 | 1832.70 | 其他资金 |  |
| 工资和保险及公积金缴费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.2022年殡葬收费返还 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放工资人员数量 | 发放工资人员数量 | 76人 |
| 质量指标 | 工资资金发放率 | 工资资金发放率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时率 | 资金支付及时率 | 100% |
| 成本指标 | 发放金额 | 发放金额 | 1832.7万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 有力维护工作状态和谐 | 有力维护工作状态和谐 | ≥90% |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 职工满意度 | 职工满意度 | ≥90% |

100.天津市第三殡仪馆改扩建设备设施购置尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354214天津市第三殡仪馆 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市第三殡仪馆改扩建设备设施购置尾款（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 99.80 | 其中：财政 资金 | 99.80 | 其他资金 |  |
| 用于支付改扩建设备设施购置火化机合同尾款，提高第三殡仪馆服务质量。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.用于支付改扩建设备设施购置火化机合同尾款，提高第三殡仪馆服务质量。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 支付合同数 | 支付合同数 | 1个 |
| 质量指标 | 资金使用合规率 | 资金使用合规率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 支付期限 | 支付期限 | 2022年1月-12月 |
| 成本指标 | 按比例支付合同费用 | 按比例支付合同费用 | ≤99.8万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高第三殡仪馆服务质量 | 提高第三殡仪馆服务质量 | 提高 |
| 可持续影响指标 | 完善单位采购管理制度 | 完善单位采购管理制度 | 完善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 设备使用人员满意度 | 设备使用人员满意度 | ≥90百分比 |

101.天津市第三殡仪馆离退休骨灰存放（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354214天津市第三殡仪馆 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市第三殡仪馆离退休骨灰存放（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 0.60 | 其中：财政 资金 | 0.60 | 其他资金 |  |
| 用于馆内业务单据、骨灰存放证、业务宣传单等印刷品的印制，保障离休干部骨灰免费安放业务开展。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.用于馆内业务单据、骨灰存放证、业务宣传单等印刷品的印制，保障离休干部骨灰免费安放业务开展。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 印刷品印制数量 | 印刷品印制数量 | ≥1000份 |
| 质量指标 | 印刷品质量合格率 | 印刷品质量合格率 | ≥90百分比 |
| 时效指标 | 印刷品印制及时率 | 印刷品印制及时率 | ≥90百分比 |
| 成本指标 | 印刷品印制费用 | 印刷品印制费用 | ≤0.6万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障离休干部骨灰免费安放 | 保障离休干部骨灰免费安放 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 已逝离休干部家属满意度 | 已逝离休干部家属满意度 | ≥90百分比 |

102.殡葬服务（2022）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354214天津市第三殡仪馆 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 殡葬服务（2022） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 568.10 | 其中：财政 资金 | 568.10 | 其他资金 |  |
| 工资和保险及公积金缴费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.2022年殡葬收费返还 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放工资人员数量 | 发放工资人员数量 | 33人 |
| 质量指标 | 工资资金发放率 | 工资资金发放率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时率 | 资金支付及时率 | 100% |
| 成本指标 | 发放金额 | 发放金额 | 568.1万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 有力维护工作状态和谐 | 有力维护工作状态和谐 | ≥90% |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 职工满意度 | 职工满意度 | ≥90% |

103.殡葬服务（2022）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354218天津市殡仪服务总站 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 殡葬服务（2022） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 234.20 | 其中：财政 资金 | 234.20 | 其他资金 |  |
| 公积金缴费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.2022年殡葬收费返还 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放工资人员数量 | 发放工资人员数量 | 38人 |
| 质量指标 | 工资资金发放率 | 工资资金发放率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时率 | 资金支付及时率 | 100% |
| 成本指标 | 发放金额 | 发放金额 | 234.2万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 有力维护工作状态和谐 | 有力维护工作状态和谐 | ≥90% |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 职工满意度 | 职工满意度 | ≥90% |

104.天津市婚姻收养登记中心业务用房改造项目（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354220天津市婚姻收养登记中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市婚姻收养登记中心业务用房改造项目（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100.00 | 其中：财政 资金 | 100.00 | 其他资金 |  |
| 业务用房改造 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.选取适合的办公地点，树立良好婚姻登记机关服务窗口形象。  2.对照3A级登记机关标准，完善功能分区。  3.全面提升服务质量，提升群众满意度。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 改造面积 | 改造面积 | ≥90% |
| 质量指标 | 验收合格率 | 验收合格率 | ≥90% |
| 时效指标 | 检查完成及时率 | 检查完成及时率 | ≥90% |
| 时效指标 | 改造工程及时率 | 改造工程及时率 | ≥90% |
| 成本指标 | 升级改造成本 | 升级改造成本 | ≤100万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升服务社会能力 | 提升服务社会能力 | 提升 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会服务对象满意度 | 社会服务对象满意度 | ≥90% |

105.天津市失智老人康复照料中心（第六老年公寓）电梯更换尾款（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354221天津市失智老人康复照料中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市失智老人康复照料中心（第六老年公寓）电梯更换尾款（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 3.10 | 其中：财政 资金 | 3.10 | 其他资金 |  |
| 用于支付电梯尾款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过对老旧电梯的更换，满足中心正常工作需要及养员乘坐安全。该项目为2020年电梯更换项目尾款。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 购置电梯数量 | 购置电梯数量 | 2部 |
| 质量指标 | 电梯验收合格率 | 电梯验收合格率 | 100百分比 |
| 时效指标 | 电梯安装及时性 | 电梯安装及时性 | 及时 |
| 成本指标 | 电梯更换尾款费用 | 电梯更换尾款费用 | ≤3.1万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高第六老年公寓住养区域安全性 | 提高第六老年公寓住养区域安全性 | 提高 |
| 可持续影响指标 | 电梯运行维护保障机制 | 电梯运行维护保障机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 电梯使用满意度 | 电梯使用满意度 | ≥90百分比 |

106.天津市失智老人康复照料中心集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354221天津市失智老人康复照料中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市失智老人康复照料中心集中供养人员基本生活费（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 20.20 | 其中：财政 资金 | 20.20 | 其他资金 |  |
| 用于支付2022年度中心集中供养人员基本生活费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过对集中供养人员提供日常生活及专业护理，为弱势群体提供生活保障服务。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 集中供养人数 | 集中供养人数 | ≥9人 |
| 质量指标 | 服务标准达标率 | 服务标准达标率 | ≥90百分比 |
| 时效指标 | 供养人员服务及时性 | 供养人员服务及时性 | 及时 |
| 成本指标 | 集中供养人员生活费用 | 集中供养人员生活费用 | ≤20.2万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高集中供养人员生活质量 | 提高集中供养人员生活质量 | 提高 |
| 可持续影响指标 | 养员养护工作保障机制 | 养员养护工作保障机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 集中供养人员满意度 | 集中供养人员满意度 | ≥90百分比 |

107.天津市失智老人康复照料中心外聘护理人员补贴（2022年市级福彩）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354221天津市失智老人康复照料中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市失智老人康复照料中心外聘护理人员补贴（2022年市级福彩） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 290.00 | 其中：财政 资金 | 290.00 | 其他资金 |  |
| 用于支付中心外聘护理人员工资 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.为失能失智老人提供专业的照护，进一步提升中心专业护理水平。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 外聘护理员聘用数量 | 外聘护理员聘用数量 | ≥80人 |
| 数量指标 | 可服务老人数量 | 可服务老人数量 | 300人 |
| 质量指标 | 外聘护理员考核达标率 | 外聘护理员考核达标率 | ≥90百分比 |
| 时效指标 | 工资发放及时性 | 工资发放及时性 | 10日/月 |
| 成本指标 | 外聘护理人员补贴费用 | 外聘护理人员补贴费用 | ≤290万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高失智老人康复照料中心专业护理水平 | 提高失智老人康复照料中心专业护理水平 | 提高 |
| 可持续影响指标 | 养员养护工作保障机制 | 养员养护工作保障机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 老人家属满意度 | 老人家属满意度 | ≥90百分比 |

108.天津市失智老人康复照料中心养员食堂燃气系统维修工程项目（2022年中央基金）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354221天津市失智老人康复照料中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市失智老人康复照料中心养员食堂燃气系统维修工程项目（2022年中央基金） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 34.00 | 其中：财政 资金 | 34.00 | 其他资金 |  |
| 付中心养员食堂燃气系统维修工程款 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.中心养员食堂燃气系统维修工程满足300名养员的膳食使用需要，因现有燃气系统有的设备老旧超使用年限，有的存在安全隐患，故急需进行维修改造，改造后能提高燃气设备安全性，更好的满足养员服务需要。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 养员食堂燃气改造长度 | 养员食堂燃气改造长度 | ≥300米 |
| 质量指标 | 改造验收合格率 | 改造验收合格率 | ≥90百分比 |
| 时效指标 | 改造完成及时性 | 改造完成及时性 | 及时 |
| 成本指标 | 养员食堂燃气系统维修工程费用 | 养员食堂燃气系统维修工程费用 | ≤34万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 中心安全运行保障机制 | 中心安全运行保障机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 燃气使用人员满意度 | 燃气使用人员满意度 | ≥90百分比 |

109.天津市低收入家庭经济状况核对中心第七次京津冀核对工作联席会议项目（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354222天津市低收入家庭经济状况核对中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市低收入家庭经济状况核对中心第七次京津冀核对工作联席会议项目（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 1.30 | 其中：财政 资金 | 1.30 | 其他资金 |  |
| 用于市核对中心组织第七次京津冀核对工作联席会议 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.由市核对中心组织第七次京津冀核对工作联席会议，破解京津冀跨区域核对难题，精准识别三地困难群众经济状况，夯实京津冀社会救助家庭经济状况核对工作协同发展机制。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 参会单位 | 参会单位 | ≥3家 |
| 质量指标 | 研究议题通过率 | 研究议题通过率 | ≥90% |
| 时效指标 | 会议是否按规定期限完成 | 会议是否按规定期限完成 | 1天 |
| 成本指标 | 会议开展费用 | 会议开展费用 | ≤1.3万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 破解京津冀跨区域核对难题，精准识别京津冀困难群众经济状况。 | 破解京津冀跨区域核对难题，精准识别京津冀困难群众经济状况。 | 完善 |
| 可持续影响指标 | 京津冀社会救助家庭经济状况核对工作协同发展机制。 | 京津冀社会救助家庭经济状况核对工作协同发展机制。 | 夯实 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 参会人员满意度 | 参会人员满意度 | ≥90% |

110.天津市居民家庭经济状况核对系统运行开发等（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354222天津市低收入家庭经济状况核对中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市居民家庭经济状况核对系统运行开发等（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 116.10 | 其中：财政 资金 | 116.10 | 其他资金 |  |
| 用于开展天津市居民家庭经济状况核对系统升级改造与运行维护工作 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.开展天津市居民家庭经济状况核对系统升级改造与运行维护工作，提高对困难群众家庭经济状况的精准识别能力，拓宽核对系统主动发现困难群众的服务保障功能，为政府决策及相关部门制定和调整政策提供支持。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 核对系统新增及升级改造功能模块 | 核对系统新增及升级改造功能模块 | ≥7类 |
| 数量指标 | 系统硬件设备维护数量 | 系统硬件设备维护数量 | ≥4个 |
| 数量指标 | 网络租金设计专线数量 | 网络租金设计专线数量 | ≥5条 |
| 质量指标 | 核对系统升级改造功能实现率 | 核对系统升级改造功能实现率 | ≥80% |
| 质量指标 | 系统设备运行稳定率 | 系统设备运行稳定率 | ≥90% |
| 时效指标 | 核对系统升级改造项目建设周期 | 核对系统升级改造项目建设周期 | ≤9个月 |
| 成本指标 | 当年系统升级改造费用 | 当年系统升级改造费用 | ≤85万元 |
| 成本指标 | 当年系统运行维护支出 | 当年系统运行维护支出 | ≤31.1万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高困难群众家庭经济状况精准识别能力，拓宽核对系统主动发现困难群众服务保障功能。 | 提高困难群众家庭经济状况精准识别能力，拓宽核对系统主动发现困难群众服务保障功能。 | 提高 |
| 可持续影响指标 | 增强核对相关信息的收集、整合和分析能力，为政府及相关部门科学制定和调整政策提供依据，提高决策的科学性。 | 增强核对相关信息的收集、整合和分析能力，为政府及相关部门科学制定和调整政策提供依据，提高决策的科学性。 | 提高 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 系统使用工作人员满意度 | 系统使用工作人员满意度 | ≥90% |

111.彩票风险基金绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354223天津市福利彩票发行中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 彩票风险基金 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 100.00 | 其中：财政 资金 | 100.00 | 其他资金 |  |
| 彩票风险基金 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.目标内容1保障彩票运行中不可预计风险 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 保障运营机构个数 | 保障运营机构个数 | 1个 |
| 质量指标 | 保障不可预计风险 | 保障不可预计风险 | 切实保障 |
| 时效指标 | 完成时间 | 完成时间 | 年底完成 |
| 成本指标 | 不超过预算资金 | 不超过预算资金 | ≤100万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 安全运行 | 安全运行 | 切实保障 |

112.福彩广告费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354223天津市福利彩票发行中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 福彩广告费 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 760.00 | 其中：财政 资金 | 760.00 | 其他资金 |  |
| 福彩广告费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.在《天津日报》、《今晚报》等投放开奖公告及福彩宣传稿件，覆盖全市报纸读者；在广播电台、公交车体、户外大屏、楼宇电梯等渠道投放品牌宣传和业务宣传广告，覆盖电台听众、有车一族、写字楼白领，繁华商圈流动人口等群体；举办福彩宣传活动，负责《天津风采》报、抖音、微信公众号等自媒体运营，覆盖全市购彩者和潜在消费群体等。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 编辑出版月刊《天津风采报》 | 《天津风采报》 | 12期 |
| 数量指标 | 天津风采微信公众平台更新 | 天津风采微信平台 | 每周不低于3次 |
| 数量指标 | 天津风采抖音平台 | 天津风采抖音平台 | 每周不低于1次 |
| 数量指标 | 出品各类视频片 | 视频 | 每年不低于5部 |
| 数量指标 | 策划设计制作采购福彩宣传品 | 宣传品 | 每年不低于5种宣传品 |
| 数量指标 | 策划组织执行福彩宣传活动 | 宣传活动 | 每年宣传活动不低于1次 |
| 数量指标 | 策划组织执行福彩营销活动 | 营销活动 | 每年营销活动不低于2次 |
| 数量指标 | 各渠道投放福彩公益、营销宣传广告 | 宣传广告 | 电台每年不低于3次；公交车体每年不低于5条线路；户外大屏每年不低于3次 |
| 数量指标 | 临时性专题活动 | 临时活动 | ≥2次 |
| 质量指标 | 专题活动及市场营销与方案相符 | 活动营销与方案相符 | 100% |
| 质量指标 | 广告发布登记备案率 | 备案率 | 100% |
| 质量指标 | 抖音、微信公众号发布高质量稿件 | 抖音、微信公众号 | ≥5000次/单篇稿件浏览量 |
| 时效指标 | 电台投放福彩公益、营销宣传广告的时长 | 电台投放广告时长 | 每次不低于1个月 |
| 时效指标 | 户外大屏投放福彩公益、营销宣传广告的时长 | 户外大屏广告时长 | 每次不低于1个月 |
| 时效指标 | 按照规定及时转发公益金使用情况报告，及时发布节假日兑奖时间调整、春节休市、玩法变动等公告内容 | 转发公益金使用情况、发布公告 | ≥6次 |
| 成本指标 | 彩票广告费 | 广告费 | 按协议约定支付，年度小于等于1150万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 广告宣传促进福彩公益形象提升 | 促进福彩公益形象提升 | 持续提升 |
| 可持续影响指标 | 为公益事业发展提供长期保障机制 | 提供长期保障机制 | 保障公益事业发展 |
| 可持续影响指标 | 福利彩票品牌影响力 | 品牌影响力 | 持续提升 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 彩票站点满意度 | 站点满意度 | ≥90% |
| 服务对象满意度指标 | 彩民满意度 | 彩民满意度 | ≥90% |

113.福彩区管理站房屋租赁费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354223天津市福利彩票发行中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 福彩区管理站房屋租赁费 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 150.00 | 其中：财政 资金 | 150.00 | 其他资金 |  |
| 管理站房屋租赁费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.确保各行政区管理站的日常服务和经营管理工作顺利开展，保证管理站和销售场所的安全运行，确保年度彩票销售工作的完成，同时提升全市管理站的服务质量，为全市彩民提供更好的服务。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 租赁管理站用房个数 | 用房个数 | 9 |
| 质量指标 | 租赁房屋条件达标率 | 达标率 | ≥90% |
| 质量指标 | 租赁房屋使用率 | 使用率 | 100% |
| 时效指标 | 租赁房屋到位及时率 | 房屋到位及时率 | 100% |
| 时效指标 | 租赁合同签订及时率 | 合同签订及时率 | 年底完成 |
| 成本指标 | 房屋租赁及维修费用 | 租赁及维修费用 | 150万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 有效保障福彩中心管理站各项办公业务正常开展 | 保障业务正常开展 | 优良中低差 |
| 社会效益指标 | 满足彩民的消费需求，为群众提供多元化的文化娱乐活动渠道 | 提供多源化的活动渠道 | 优良中低差 |
| 可持续影响指标 | 房屋续租稳定率 | 稳定率 | ≥90% |
| 可持续影响指标 | 保障管理站正常运行，提升福利彩票销售量 | 保障正常运行，提高彩票销量 | 优良中低差 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 管理站工作人员满意度 | 工作人员满意度 | ≥90% |

114.福彩市场管理及即开票配送服务绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354223天津市福利彩票发行中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 福彩市场管理及即开票配送服务 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 800.00 | 其中：财政 资金 | 800.00 | 其他资金 |  |
| 市场管理及服务 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.负责17个管理站1500余家销售网点的人员配置、市场管理及即开票配送业务，及时配送即开票福利彩票，加强对从业人员的技能培训，提升销售队伍水平及素质，加强对销售网点的市场监管，保障销售工作安全，规范彩票市场发展，维护彩票市场秩序，确保中心各项任务指标完成。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 销售场所的管理及即开票配送网点数 | 场所管理、即开票配送 | >1500家 |
| 数量指标 | 管理维护自助销售点 | 销售点 | >300个 |
| 数量指标 | 管理站运营数量 | 运营数量 | 17个 |
| 数量指标 | 管理站车辆配置数量 | 车辆配置数量 | ≤12台 |
| 质量指标 | 《销售场所巡查登记表》完整率 | 完整率 | ≥95% |
| 质量指标 | 季度市场分析报告完成率 | 完成率 | ≥90% |
| 质量指标 | 即开票各网点管理及配送范围覆盖率 | 网点管理、配送范围 | 100% |
| 时效指标 | 完成时间 | 完成时间 | 年底完成 |
| 成本指标 | 即开票配送费 | 配送费 | 100万元 |
| 成本指标 | 市场管理费 | 管理费 | 700万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 筹集更多公益金，资助更多的社会救助项目 | 筹集公益金，资助更多救助项目 | 大于等于上年筹集量95% |
| 社会效益指标 | 对各销售场所的福彩宣传品发放率 | 宣传品发放率 | ≥90% |
| 可持续影响指标 | 为福利彩票事业发展提供长期保障 | 提供长期保障 | 100% |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 彩民满意度 | 彩民满意度 | ≥95% |
| 服务对象满意度指标 | 销售网点满意度 | 网点满意度 | ≥90% |

115.福彩销售系统建设和运行费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354223天津市福利彩票发行中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 福彩销售系统建设和运行费 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2303.00 | 其中：财政 资金 | 2303.00 | 其他资金 |  |
| 福彩销售系统建设和运行费用 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.保证福利彩票电脑票销售系统正常运行，确保福利彩票业务持续可靠发展。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 专用终端设备覆盖网点数 | 覆盖网点数 | ≥1750个彩票销售网点。 |
| 数量指标 | 基础软硬件设备租用 | 设备租用 | 3个机房 |
| 数量指标 | 系统数据备份采取的技术措施 | 技术措施 | ≥2种 |
| 质量指标 | 彩票销售系统的服务指标达成情况 | 服务指标达成情况 | 1、支持的游戏数量≥4个；  2、支持的销售终端数量≥1750个； |
| 质量指标 | 保密管理 | 保密 | 泄密事件0起 |
| 质量指标 | 系统安全运行 | 安全运行 | 因故障中断时间＜30分钟 |
| 质量指标 | 故障发生及解决形成报告 | 故障发生及解决形成报告 | 100% |
| 质量指标 | UPS供电时长 | 供电时长 | ≥30分钟 |
| 质量指标 | UPS电源故障响应及解决问题 | 响应及解决问题 | 1小时内响应，24小时内解决 |
| 质量指标 | 开奖前原始数据备份 | 原始数据备份 | 100% |
| 时效指标 | 以期500万笔彩票销售数据为基准，游戏的数据汇总时间、开奖检索时间要求 | 数据汇总时间、开奖检索时间 | 游戏的数据汇总时间在50秒以内，开奖检索时间在20秒以内 |
| 时效指标 | 终端查询业务平均响应时间 | 响应时间 | 不超过3秒钟 |
| 时效指标 | 系统数据恢复时长 | 恢复时长 | 小于6小时 |
| 成本指标 | 销售系统运行服务费 | 运行服务费 | 按协议约定支付，年度≤2298.5万元 |
| 成本指标 | UPS电源维保费 | 电源维保费 | 按协议约定支付，年度≤4.5万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 系统正常运行，促进业务发展 | 系统正常运行、促进业务发展 | 正常运行 |
| 可持续影响指标 | 服务器及各类设备持续可使用年限 | 可使用年限 | ≥3年 |
| 可持续影响指标 | 年度培训时长 | 培训时长 | ≥3天 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 彩票站点满意度 | 站点满意度 | ≥90% |

116.福彩印制费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354223天津市福利彩票发行中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 福彩印制费 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 180.00 | 其中：财政 资金 | 180.00 | 其他资金 |  |
| 福彩投注设备专用打印纸 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.按计划完成电脑票预制票据的印制工作，充分、及时满足电脑票发行销售业务的需要，加强对投注站点的管理与服务，确保彩票投注站点热敏打印纸供应充足，确保福利彩票电脑票销售市场安全运行、健康发展。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 电脑票预制票据印制数量 | 预制票据印制数量 | 4800箱（96000卷） |
| 数量指标 | 中心电脑票预制票据静态储箱数 | 静态储箱数 | ≤100箱 |
| 数量指标 | 电脑票预制票据配送管理站数量 | 配送管理站数量 | 17个 |
| 质量指标 | 电脑票预制票据保持期达标率 | 预制票据保持期达标率 | ≥2年 |
| 质量指标 | 货物外包装质量标准达标率 | 外包装质量标准达标率 | ≥95% |
| 时效指标 | 电脑票预制票据采购及时率 | 采购及时率 | ≥95% |
| 时效指标 | 电脑票预制票据入库及时率 | 入库及时率 | ≥90% |
| 时效指标 | 电脑票预制票据验收及时率 | 验收及时率 | ≥90% |
| 成本指标 | 热敏打印原纸单价 | 热敏纸单价 | 18.5元/卷 |
| 成本指标 | 电脑票预制票据年度采购成本 | 年度采购成本 | 180万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 确保彩票投注站点热敏打印纸供应充足，维护本市彩票市场秩序 | 热敏纸供应充足，维护彩票市场秩序 | 优良中低差 |
| 社会效益指标 | 电脑票预制票据配送范围全市站点覆盖率 | 全市站点配送覆盖率 | 100% |
| 可持续影响指标 | 保障彩票销售稳定，电脑票预制票据供货商合同签订服务期 | 保障彩票销售稳定，供货商合同签订服务期 | 3年 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 销售场所工作人员满意度 | 工作人员满意度 | ≥90% |

117.福彩运营费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354223天津市福利彩票发行中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 福彩运营费 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 457.70 | 其中：财政 资金 | 376.00 | 其他资金 | 81.70 |
| 福彩日常运营费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.保障中心稳定运行 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 水电正常使用天数 | 水电正常使用天数 | 365天 |
| 数量指标 | 采暖正常使用月数 | 采暖正常使用月数 | 4个月 |
| 数量指标 | 物业保安人数 | 保安人数 | 全年（包括节假日及休息日） |
| 数量指标 | 消防控制室值守人员 | 值守人数 | ≥8人 |
| 数量指标 | 办公楼屋顶增加监控设备 | 增加监控设备 | 与维修改造合同相符 |
| 数量指标 | 维修改造数量 | 维修改造数量 | 与维修改造合同相符 |
| 质量指标 | 水电暖供应质量 | 水电暖供应质量 | 优 |
| 质量指标 | 日常保洁服务质量 | 日常保洁服务质量 | 优 |
| 质量指标 | 绿化养护服务质量 | 绿化养护服务质量 | 优 |
| 质量指标 | 员工餐厅早午餐服务质量 | 员工餐厅早午餐服务质量 | 优 |
| 质量指标 | 物业服务重大安全消防责任事故发生率 | 物业服务重大安全消防责任事故发生率 | 事故0起 |
| 质量指标 | 消防控制室值守人员具备职业资质 | 消防控制室值守人员具备职业资质 | 持有相关职业资格证书 |
| 质量指标 | 维修质量达标率 | 维修质量达标率 | 100% |
| 质量指标 | 采购验收合格率 | 采购验收合格率 | 100% |
| 时效指标 | 物业服务各类设施故障处理及时率 | 物业服务各类设施故障处理及时率 | 100% |
| 时效指标 | 维修维护及时率 | 维修维护及时率 | 100% |
| 时效指标 | 维修按时完工率 | 维修按时完工率 | 100% |
| 成本指标 | 水费 | 水费 | ≤7万元 |
| 成本指标 | 电费 | 电费 | ≤71万元 |
| 成本指标 | 取暖费 | 取暖费 | ≤39万元 |
| 成本指标 | 物业管理费 | 物业管理费 | ≤158万元 |
| 成本指标 | 维修（护）费 | 维修（护）费 | ≤182.7万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升工作人员社会服务能力 | 提升工作人员社会服务能力 | 优 |
| 可持续影响指标 | 运营支出对办公环境的改善提升作用 | 运营支出对办公环境的改善提升作用 | 优 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 工作人员满意度 | 员工满意度 | ≥90% |

118.福彩中心消防系统升级改造绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354223天津市福利彩票发行中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 福彩中心消防系统升级改造 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 25.00 | 其中：财政 资金 | 25.00 | 其他资金 |  |
| 消防专项资金 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.完成蓟州灾备中心消防系统整体升级改造，工程质量经相关部门鉴定验收合格率大于90%，项目资金合同价格小于等于25万元，蓟州灾备中心消防安全性得到提高，保障了蓟州灾备中心安全运营。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 蓟州灾备中心增设室外消火栓系统 | 增设室外消火栓 | 1套 |
| 数量指标 | 室外消火栓安装数量 | 室外消火栓数量 | 3个 |
| 数量指标 | 配套设施改造数量 | 改造数量 | 与改造合同相符 |
| 质量指标 | 室外消火栓系统符合国际要求 | 符合国际要求 | 100%符合 |
| 质量指标 | 消火栓附近设有明显的标志 | 设明显标志 | 100%符合 |
| 质量指标 | 工程验收合格率 | 验收合格率 | ≥90% |
| 质量指标 | 室外消火栓布置符合消防要求 | 符合消防要求 | 100%符合 |
| 质量指标 | 管道和栓体安装符合技术要求 | 符合技术要求 | 100%符合 |
| 时效指标 | 室外消火栓维护管理 | 维护管理 | 每季度一次检查保养；每半年一次出水试验 |
| 时效指标 | 消防系统升级改造完成时间 | 完成时间 | 当年年底前 |
| 成本指标 | 消防系统升级改造支出 | 升级改造支出 | 25万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 降低发生人员生命危险的概率 | 降低发生人员生命危险的概率 | 降低 |
| 社会效益指标 | 避免国家公共财产的损失 | 避免国家公共财产的损失 | 避免 |
| 可持续影响指标 | 保障福彩事业可持续发展 | 可持续发展 | 有效保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 使用单位满意度 | 使用单位满意度 | ≥90 |

119.福彩专线通讯费绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354223天津市福利彩票发行中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 福彩专线通讯费 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 12.00 | 其中：财政 资金 | 12.00 | 其他资金 |  |
| 专线通讯费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过租用专用线路通讯，保障彩票发行销售系统通讯链路稳定，具备安全性、可靠性、持续性；保证正常销售。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 光纤宽带专线IP地址数 | 专线IP地址数 | 8个 |
| 数量指标 | 维护光电转换器 | 维护光电转换器 | 1个 |
| 质量指标 | 端口速率 | 速率 | 50Mbps |
| 质量指标 | 域名绑定进行ICP备案 | 备案 | 100% |
| 质量指标 | 保密管理 | 保密管理 | 泄密事件0起 |
| 质量指标 | 专线相关设备安全完整 | 专线安全完整 | 损坏、丢失事件0起 |
| 时效指标 | 有拆改业务需求及时通知宽带服务商 | 有拆改业务需要及时通知宽带服务商 | 提前7日书面通知 |
| 时效指标 | 通信发生故障及时索赔 | 及时索赔 | 当年 |
| 成本指标 | 福彩专线通讯费 | 通讯费 | 12万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 确保专用线路性能稳定、可靠、安全，保障彩票发行、销售的相关信息畅通无阻。 | 保障彩票发行、销售的畅通无阻 | 确保 |
| 可持续影响指标 | 提升彩票业务信息安全，保证彩民权益。 | 提升信息安全，保证彩民权益 | 持续提升 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 彩票站点满意度 | 站点满意度 | ≥90% |

120.以前年度电台道房屋（非财政拨款结转结余）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354223天津市福利彩票发行中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 以前年度电台道房屋（非财政拨款结转结余） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2000.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 2000.00 |
| 解决以前年度房屋产权问题 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.目标内容1以前年度电台道房屋 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 房产数量 | 房产数量 | 1套 |
| 质量指标 | 保障房屋的质量 | 保障房屋的质量 | 基本保障 |
| 时效指标 | 按照判决裁定书时限 | 按照判决裁定书时限 | 按要求完成 |
| 成本指标 | 按照判决裁定书的金额 | 按照判决裁定书的金额 | 案金额付款 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 对环境有所改善 | 对环境有所改善 | 有所改善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 员工满意度 | 员工满意度 | ≥90% |

121.预留市场宣传推广费（非财政拨款结余结转）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354223天津市福利彩票发行中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 预留市场宣传推广费（非财政拨款结余结转） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 2750.00 | 其中：财政 资金 |  | 其他资金 | 2750.00 |
| 宣传推广及营销宣传 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.目标内容1营销宣传 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 营销宣传次数 | 营销宣传次数 | ≥1次 |
| 质量指标 | 营销宣传覆盖区域 | 营销宣传覆盖区域 | 全市各区域 |
| 时效指标 | 完成时间 | 完成时间 | 按计划完成 |
| 成本指标 | 不超过预算资金 | 营销宣传覆盖区域 | ≤2750万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提高销量，筹集更多公益金 | 提高销量，筹集更多公益金 | 显著提高 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 彩民满意度 | 彩民满意度 | ≥90% |

122.殡葬服务（2022）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354224天津市殡仪墓地事务服务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 殡葬服务（2022） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 190.50 | 其中：财政 资金 | 190.50 | 其他资金 |  |
| 公积金缴费 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.2022年殡葬收费返还 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 发放工资人员数量 | 发放工资人员数量 | 64人 |
| 质量指标 | 工资资金发放率 | 工资资金发放率 | 100% |
| 时效指标 | 资金支付及时率 | 资金支付及时率 | 100% |
| 成本指标 | 发放金额 | 发放金额 | 190.5万元 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 有力维护工作状态和谐 | 有力维护工作状态和谐 | ≥90% |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 职工满意度 | 职工满意度 | ≥90% |

123.天津市社会团体管理局执法监察大队执法设备购置项目（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354301天津市社会团体管理局执法监察大队 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市社会团体管理局执法监察大队执法设备购置项目（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 0.80 | 其中：财政 资金 | 0.80 | 其他资金 |  |
| 用于购置执法记录仪，保障执法过程全流程记录，保护执法人员和被执法人员合法权益。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.用于购置执法记录仪，保障执法过程全流程记录，保护执法人员和被执法人员合法权益。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 执法设备购置数量 | 执法设备购置数量 | 4个 |
| 质量指标 | 设备验收合格率 | 执法设备验收合格率达到90% | ≥90百分比 |
| 时效指标 | 设备购置及时率 | 设备购置及时率达到90% | ≥90百分比 |
| 成本指标 | 设备购置经费 | 预算金额不超过0.8万元 | ≤0.8万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障执法设备满足执法需求 | 保障执法设备满足执法需求 | 保障 |
| 可持续影响指标 | 执法设备管理制度 | 完善执法设备管理制度 | 完善 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 设备使用人满意度 | 执法设备使用人满意度达到90% | ≥90百分比 |

124.社会福利事业管理服务业务费（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354302天津市社会福利事业管理处 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 社会福利事业管理服务业务费（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 10.00 | 其中：财政 资金 | 10.00 | 其他资金 |  |
| 开展业务项目，聘请第三方法律顾问及审计。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过开展业务项目，聘请第三方法律顾问及审计，提高社会福利事业管理服务水平。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 开展业务项目 | 开展业务项目 | 3项 |
| 数量指标 | 聘请法律顾问 | 聘请法律顾问 | 1个 |
| 数量指标 | 聘请第三方审计 | 聘请第三方审计 | 1个 |
| 质量指标 | 第三方资质达标率 | 第三方资质达标率 | 100% |
| 时效指标 | 业务开展时间 | 业务开展时间 | 2022年全年 |
| 时效指标 | 法律顾问服务期限 | 法律顾问服务期限 | 12个月 |
| 时效指标 | 审计完成时间 | 审计完成时间 | 2022年11月底前 |
| 成本指标 | 业务支出费用 | 业务支出费用 | ≤3万 |
| 成本指标 | 法律顾问支出费用 | 法律顾问支出费用 | ≤2万 |
| 成本指标 | 审计支出费用 | 审计支出费用 | ≤5万 |
| 效益指标 | 可持续影响指标 | 提高业务工作水平 | 提高业务工作水平 | 提高 |
| 可持续影响指标 | 提高工作人员法律意识，防范相关风险隐患，参与疑难问题及涉诉问题解决 | 提高工作人员法律意识，防范相关风险隐患，参与疑难问题及涉诉问题解决 | 提高 |
| 可持续影响指标 | 促进单位经济管理和实现经济目标，确保国有资金、资产安全 | 促进单位经济管理和实现经济目标，确保国有资金、资产安全 | 持续促进 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 工作人员满意度 | 工作人员满意度 | ≥70% |

125.天津市救助管理站集中供养人员基本生活费（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354304天津市救助管理站 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市救助管理站集中供养人员基本生活费（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 302.70 | 其中：财政 资金 | 302.70 | 其他资金 |  |
| 用于对集中供养人员提供生活救助、医疗救治等方面的服务，保障集中供养人员的基本生活水平。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过对集中供养人员提供生活救助、医疗救治等方面的服务，保障集中供养人员的基本生活水平。 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 集中供养人数 | 反映集中供养人数 | ≥132人 |
| 质量指标 | 补贴对象准确率 | 反映补贴对象准确率 | 100% |
| 时效指标 | 集中供养完成及时性 | 反映集中供养完成及时性 | 及时 |
| 成本指标 | 集中供养费用 | 反映集中供养费用 | ≤302.7万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 提升集中供养人员生活水平 | 反映提升集中供养人员生活水平 | 提升 |
| 可持续影响指标 | 供养人员基本生活运转保障机制 | 反映供养人员基本生活运转保障机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 集中供养人员满意度 | 反映集中供养人员满意度 | ≥95% |

126.天津市救助管理站流浪乞讨人员救助（2022年）绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354304天津市救助管理站 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市救助管理站流浪乞讨人员救助（2022年） | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 823.70 | 其中：财政 资金 | 823.70 | 其他资金 |  |
| 用于对流浪乞讨人员提供生活救助、医疗救治、返乡救助等方面的服务，保障流浪乞讨人员的基本生活水平 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.通过对流浪乞讨人员提供生活救助、医疗救治、返乡救助等方面的服务，保障流浪乞讨人员的基本生活水平 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 救助人次 | 反映救助人次 | ≥1200人次 |
| 质量指标 | 救助对象准确率 | 反映救助对象准确率 | 100% |
| 时效指标 | 救助完成及时性 | 反映救助完成及时性 | 及时 |
| 成本指标 | 流浪乞讨人员救助费用 | 反映流浪乞讨人员救助费用 | ≤823.7万元 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 保障流浪乞讨人员基本生活水平 | 反映保障流浪乞讨人员基本生活水平 | 保障 |
| 可持续影响指标 | 流浪乞讨人员救助运转保障机制 | 反映流浪乞讨人员救助运转保障机制 | 保障 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 救助人员满意度 | 反映救助人员满意度 | ≥95% |

127.天津市第一回民公墓改扩建工程-2022年一般债券绩效目标表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 354224天津市殡仪墓地事务服务中心 | | | | | | 单位：万元 |
| 项目名称 | 天津市第一回民公墓改扩建工程-2022年一般债券 | | | | | |
| 预算规模及资金用途 | 预算数 | 10000.00 | 其中：财政 资金 | 10000.00 | 其他资金 |  |
| 根据《市发展改革委关于天津市第一回民公墓扩建工程项目建议书的批复》（津发改批复社会[2022]1号）的批复，拟扩建第一回民公墓，包括新建墓区60000平方米，绿化91800平方米及附属设施等，规划墓穴11000个，项目总投资23881万元。先期投入10000万元用于征地。 | | | | | |
| 绩效目标 | 1.顺利完成第一回民公墓扩建工程征地工作 | | | | | |

| 一级指标 | 二级指标 | 三级指标 | 绩效指标描述 | 指标值 |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 产出指标 | 数量指标 | 征地面积 | 征地面积 | ≥100亩 |
| 质量指标 | 资金使用合规性 | 资金使用合规性 | 100% |
| 时效指标 | 经费支出时效 | 经费支出时效 | 按进度及时指出 |
| 成本指标 | 资金支出总额 | 资金支出总额 | ≤10000 |
| 效益指标 | 社会效益指标 | 满足穆斯林群众安葬需求 | 满足穆斯林群众安葬需求 | 满足 |
| 满意度指标 | 服务对象满意度指标 | 社会服务对象满意度 | 社会服务对象满意度 | ≥90% |